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González y Fraga trataron hoy 
del estatuto de R T V E y del 

pacto constitucional
Estos fueron los temas principales de su conversación 

en presencia de Peces-Barba

Madrid.—El líder de la oposición, Manuel Fraga, no pidió la dimisión de José 
María Calviño, director general de RTVE, en la reunión que mantuvo hoy en el Con
greso con el presidente del Gobierno, Felipe González.

Así lo afirmó el jefe del Ejecutivo a la salida del encuentro que tuvo lugar en el 
despacho del presidente del Congreso, Gregorio Peces-Barba.

Felipe González manifestó que los temas básicos de la conversación giraron en torno 
a Radio-Televisión Española y el pacto constitucional.

El presidente del Gobierno afirmó que este tipo de encuentros se mantendrán más 
asiduamente y añadió que a finales de agosto o primeros de septiembre se volverá a 
reunió,con Manuel Fraga. .

En referencia a la falta de diálogo entre el líder de la oposición y el presidente 
del Gobierno, Felipe González consideró que «ha habido dificultades, que yo no oculto* 
para mantenerlas. (Ver pág. 8)

El Rey, en Palma de Mallorca
Esta mañana abandonó el hospital 
de Barcelona donde fue operado

Barcelona.- El Rey Juan Carlos 
abandonó hoy la Clínica de San 
José de Barcelona donde fue ope
rado el pasado viernes de una fi- 
brosis en la pelvis.

Se trata de eliminar un hemato
ma formado en la pelvis del Rey 
tras el accidente sufrido en enero 
de 1983, cuando esquiaba en la 
estación suiza de Gstaad.'

Poco antes de las once de la 
mañana, el Rey don Juan Carlos 
salió de Barcelona en helicóptero 
hacia Palma de Mallorca, donde 
seguirá sus vacaciones tras la pe
queña intervención a la que fue 
sometido en Barcelona.

La Reina doña Sofía salió tam
bién de Barcelona, en un «Myste- 
re» de las FF.AA. españolas, rum
bo a Madrid.

En el aeropuerto fueron despe
didos por el presidente de la Ge
neralidad, Jordi Pujol; el capitán 
general de Cataluña, Fernando 
Rodríguez Ventosa; el delegado 
del Gobierno, Fransc Marti Jus- 
met; el gobernador civil, Ferrán 
Cardenal, y otras autoridades.

Los Reyes permanecieron unos 
diez minutos en la sala de autori
dades, conversando con Jordi Pu
jol y restantes personalidades, y, a 
continuación, subieron a un coche 
en el que llegaron hasta el pie de la 
escalerilla del avión en que viajó la 
Reina.

Seguidamente, el Rey subió al 
helicóptero para regresar a Palma 
de Mallorca.

EN PALMA DE MALLORCA

Zimbabwe
Pesquisas sobre 
el asesinato del 
embajador español

José Luis Blanco-Briones 
y de Cuéllar.

Madrid.- El director general de 
Política Exterior para Africa, Ma
nuel Sassot, recaba en Harare, ca
pital de Zimbabwe, donde llegó 
esta madrugada, información ofi- 
C|ai «de primera mano» sobre la 
fuerte del embajador Blanco- 
Bfiones. "

Según fuentes diplomáticas en 
adrid «Sassot ha comenzado 

ye sus contactos en el Ministerio 
e Asuntos Exteriores de Zimbab- 

y con la Policia local», para es- 
arecer las circunstancias que ro- 

Pearon el asesinato del diplomáti- 
c° español

Manuel Sassot, además de re- 
c°ger información sobre el estado 
ectual de las investigaciones y 
ceierar los trámites para repatriar 

® cadáver del embajador, brinda
® asistencia a los técnicos de 

SA retenidos en Zimbabwe por 
la Policía.

El director general podría regre- 
r a Madrid con el cadáver del d¡- 

asesinado esta misma 
he o mañana en el avión DC-8 

iünt,0 trasladó a la P^ita* Harare 
0 a la familia de Blanco-Brio- 
■ una vez que concluyan los 

Respondientes trámites de re- 
Patr|ación.-Efe

(Ver pág. 8)

Asesinados un dirigente de CC. OO. y su esposa
Murcia.— Un dirigente de 

Comisiones Obreras y su espo
sa han sido asesinados a tiros 
esta madrugada en la pedan ia 
murciana de El Palmar, infor
maron a Efe fuentes de esta cen
tral sindical.

Los fallecidos son José Gonzá
lez Alcaraz, de 39 años, miem
bro del Comité Ejecutivo Regio
nal de CC.OO. y del Ejecutivo 
Confederal de la Construcción 
de esta central, y su-esposa, 
Manuela Ortos Padilla, de 36 
años.

Un portavoz del sindicato in
formó que la Policia ha detenido 
a un antiguo legionario, vecino 
de las víctimas, acusado de ser 
el autor de los disparos.

La Comisaría Provincial de 
Policía informó en una escueta 
nota del suceso, para no entor
pecer las investigaciones, que el 
matrimonio recibió numerosos 
impactos de postas de escopeta.

La Policia no confirmó que se 
haya detenido a ninguna perso - 
na, si bien su portavoz agregó 
que «tenemos estrechado el cer
co y retenidas a varios vecinos 
de los fallecidos».

Fuentes de CC.OO. informa
ron que González Alcáraz era un 
activo dirigente sindical que tra
bajaba en la empresa de cons
trucción «Bernal Pareja», pero 
ahora estaba de vacaciones esti
vales.

Anoche abandonó la sede del 
sindicato antes de la una de la 
madrugada, después de asistir a 
una reunión del comité local de 
CC.OO. de Murcia, al que per-

Redondo
expresa 
a Solchaga 
su desacuerdo 
con la Ley 
de Pensiones
Ambos 
se reunieron 
esta mañana 
en Madrid

(Ver pág. 8) I

tenecia.
Agregó este portavoz de 

CC.OO. que González Alcaraz 
había comentado en alguna oca
sión que tenia problemas de ve

Los secuestradores de Carasusan 
preparaban un atentado

Madrid.- La Guardia Civil ha descubierto en Lezo (Guipúzcoa) 
una trampa explosiva que los secuestradores del administrador 
de fincas Angel Carasusan tenía preparada desde noviembre del 
pasado año para atenter contra agentes de ese Cuerpo.

En el interrogatorio de las siete personas detenidas en rela
ción con el secuestro se supo que dos de ellas, María Victoria Arri- 
zubieta Oscoz y Agustín Aizcorreta Saizar, colocaron en el mes de 
noviembre de 1984 una trampa explosiva en el monte Jaizkibel, 
junto a la carretera Gaintxurisqueta-Lezo.

El artefacto ya.desactivado, estaba compuesto por cinco kilos 
de goma-2, dos de tornillos y otros dos de clavos, estos dentro de 
un cubo metálico.-Efe

SEGOVIA Adecuación de la nueva Ley
de Bases de Régimen Local, en el Pleno 

extraordinario de la Diputación
(Pág. 5)

Mañana se clausura la Semana de Música 
de Cámara

Hoy se inaugura la exposición de Juan Manuel Caneja 
(Pág. 3)

Informaciones de Villacastín, Carbonero el Mayor, 
Boceguillas, San Ildefonso, Gomezserracín, Valde- 

prados. Ortigosa del Monte, Otero de Herreros 
y La Losa

(Págs. 6 y 7)

Un muerto y tres heridos en accidente de tráfico
(Pág. 5)

DEPORTES: Mañana se presenta el equipo de la 
Gimnástica Segoviana

cindad con un antiguo miembro 
de la legión francesa o española.

El matrimonio fallecido tenían 
dos hijos, un varón de 12 años y 
una niña de 10.- Efe.

Su Majestad llegó a Palma de 
Mallorca a las 11,28 horas de hoy; 
el helicóptero en que viajaba tomó 
tierra en la base militar del aero
puerto de Son Sant Joan.

El Rey se dirigió al Palacio de 
Marivent donde pasará sus vaca
ciones estivales en compañía del 
resto de la Familia Real. Allí fue re
cibido por su hija la Infanta Cristi
na, que mañana se trasladará a 
Madrid para celebrar su santo en 
compañía de la Reina Sofía y sus 
hermanos el Príncipe don Felipe y 
la Infanta doña Elena.

Fuentes del Palacio de Marivent 
han confirmado a Efe que Su Ma
jestad el Rey desarrollará una acti
vidad normal, ya que se encuentra 
totalmente recuperado, y que por 
tanto se espera practique el de
porte de la vela como habitual
mente ha hecho en años anterio
res.-Efe

(Pág. 11)
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apunte del día Actualidad y necesidad de la vida 
contemplativa en la Iglesia

Especulación y desolación
Tenemos que referir, de vez en cuando, a desgracias como 

la que ha ocurrido en dias pasados en la localidad Italiana de 
Stava se va conviniendo ya casi en una costumbre. Como 
costumbre se ha hecho el movimiento de todas las fuerzas 
políticas del país y la petición de responsabilidades una vez 
que el lugar de la tragedia ha quedado sembrado de cadáveres 
Irreconoclbles. Como Informábamos ayer, la mayoría de las 
denuncias se Inclinan contra la urbanización e Industrializa
ción salvaje del suelo, esa manía permitida y que está de 
moda desde hace algunas décadas de años en cualquier país. 
Permitida por los gobiernos que nunca han cortado o no han 
querido cortar por lo sano. Asi, se sigue especulando sobre 
cualquier metro cuadrado de tierra especulable y construyen
do allá donde se les antoje sin limitaciones por parte do 
nadie.

Y es que, además de la falta de respeto hacia nuestra 
agradecida tierra (falta de respeto tantas veces denunciada), 
hay que levantar la voz contra aquellos a quienes ahora se 
piden responsabilidades y que han demostrado ser única
mente unos Irresponsables. Porque suponemos que ellos 
también sabrán que, además de agradecida, nuestra tierra 
está en constante evolución, y el dia menos pensado, como 
ha ocurrido ahora, le da por cambiar de postura y nos juega 
una pasada, no mala sino natural y con las que hay que contar 
a la hora de construir una presa, como en este caso, o 
cualquier obra de arquitectura civil. Lo demás, ya lo hemos 
dicho, es especulación y falta de moral y respeto hacia los 
semejantes. Y contra ello, antes que se dé lugar a nuevos 
dramas, deberían actuar los que pueden hacerlo desde las 
posiciones más altas del poder en cada país. Hemos visto que 
si se hace después, es sencillamente Inútil.

ANGUSTIA
La angustia se produce cuando 

la realidad es más fuerte que nues
tros proyectos. Por las anticipacio
nes del futuro el hombre se cree 
señor y soberano de los hechos, 
hasta que llega la cruel realidad 
que nos hace ver que nosotros pe
samos poco en el conjunto de los 
acontecimientos.

La angustia es una capacidad 
penetrativa de lo que sucede, ya 
cjue por ella estamos en contacto 
con lo real, que a veces una eufo
ria subjetiva nos hace ver como de 
color de rosa. Por la angustia el 
hombre llega a la alcanzar el quid 
de las cosas. Ahora bien, un esta
do de angustia permanente nos 
aparta excesivamente de lo coti
diano, por eso decía Heidegger 
que la angustia nos hace penetrar 
el significado del ser.

En estos tiempos el hombre 
procura por todos los medios 
apartarse de este estado anímico, 
se exterioriza, se aliena..., el caso 
es no ponerse en contacto con lo 
real, que es cruel la mayor parte de 
las veces. Esto hace al hombre 
moderno enormemente superfi

Si somos muchos 
los que luchamos 

por la justicia, 
serán muchos los 

que alcancen la paz.

JUSTICIA Y PAZ 
Bailén, 8

28013-MADRID
Tel. 242 31 90/241 48 04

cial y juzga --esta especie antropo- 
mórfica» las cosas de una manera 
vulgar, de una manera trivial; cree 
que todo lo mueve el dinero y se 
afana por adquirir tan pretenciosa 
mercancía, y, de esta forma, juzga 
a los prójimos como ávidos de ga
nancia y de mercaduría.

Nosotros creemos que en el tér
mino medio aristotélico está la vir
tud, ni una angustia cerrada, ni un 
optimismo frivolo. El hombre debe 
mediar para que su estado aními
co corresponda con una objetivi
dad serena y adaptada a las co
sas, que, a veces, son duras y, a 
veces, son satisfactorias, pero 
nunca encerrarse en si mismo o 
darse totalmente a lo objetivo, ya 
que nosotros mnismos padece
mos la enfermedad de nuestras 
obsesiones y en lo objetivo nos 
desmenuzamos.

El hombre tiene que ser verte
bral y abierto, que sus proyectos 
respondan a una realidad a la cual 
se puede vencer y dominar.

José Córdoba Trujillano

dP

1 .-LA VIDA CONTEMPLATI
VA, DON DE DIOS A LA 
IGLESIA

— -Hay diversidad de do
nes pero uno mismo es el Es
píritu; hay diversidad de mi- 
nesterios, pero uno mismo es 
el Señor... Y a cada uno se le 
otorga la manifestación del Es
píritu para común utilidad» (1 
Co 12,4-7).

— «En el Cuerpo Místico, 
todos los miembros no tienen 
una misma función» (1 Cp 
12,27), si bien todos los cami
nos cristianos convergen hacia 
una misma meta: la construc
ción y la edificación del Rei
no, realizando la vocación uni
versal a la santidad en la Igle
sia, «cada cual según los pro
pios dones y funciones» (LG 
41).

«Si a unos llama a dar testi
monio manifiesto del anhelo 
de la morada celestial y a man
tenerlo vivo en la familia huma
na, a otros llama para que se 
entreguen al servicio temporal 
de los hombres» (GS 38).

— Entre todos estos caris- 
mas de la vida de la Iglesia, a 
los que ella misma invita a vivir 
en dimensión contemplativa, 
está el de quienes son llama
dos y se entregan a la VIDA 
CONTEMPLATIVA misma.

— Como toda vocación cris
tiana, como las vocaciones a la 
vida activa, en su multiforme 
gama de matices, son válidas y 
necesarias, la misma necesi
dad y validez corresponde a las 
vocaciones contemplativas, 
dignas también de aprecio y de 
ayuda en la Iglesia del Señor.

(Con esta conciencia, la Igle
sia se interesa en promover el 
conocimiento y la estima de la 
vida contemplativa. Es lo que 
da sentido y contenido al «DIA 
PRO ORANTIBUS»: No se trata 
de provocar sentimientos de 
«compasión», sino de admira
ción... Ni de organizar una co
lecta para prestar un auxilio 
material —por otra parte nece
sario y estimable— a las mon
jas... Lo que se pretende —y lo 
que las contemplativas agra
decen— es que su vocación 
sea apreciada en sus más pro
fundos valores y se tenga en 
consideración el lugar irreem
plazable que ocupan en el 
cuerpo de la Iglesia unas vidas 
consagradas a la oración).

2 .—SENTIDO Y MISION DE LA 
VIDA CONTEMPLATIVA 
EN LA IGLESIA Y EL 
MUNDO

VOCACION CRISTIANA

— La vocación contemplati
va en su ser intimo y en su mi
sión profética y salvadora es, 
fundamental y verdaderamen
te, expresión consumada de la 
vida cristiana.

— Por la senda de la vida 
contemplativa no se busca una 
meta extraña o vedada a los 
demás cristianos, sino aquella 
meta común de toda vocación 
cristiana: vivir y expresar el

misterio pascual de Cristo. 
Con más radicaliaad, con unos 
matices y unas características 
peculiares, pereque no la apar
tan ni la alejan de esa meta, 
sino que la amasan más plena
mente con los demás granos 
para formar el único pan cris
tiano.

VOCACION ECLESIAL

— La vocación contemplati
va es vocación eclesial. Su 
grandeza está precisamente, 
en realizar y vivir con entrega 
radical lo que es vocación de 
toda la Iglesia, dentro de la 
Iglesia.

— Una vida contemplativa 
no tiene sentido sin esa di
mensión eclesiológica, si no 
es un servicio de la Iglesia, 
para la Iglesia misma: orar, 
amar, santificarse para la Igle
sia; no tanto para «ser santos», 
sino para que Ja Iglesia sea 
santa (LG 47).

— Puesto que los contem
plativos manifiestan la vida 
más intima de la Iglesia, son 
necesarios para que se realice 
plenamente la presencia de 
ella ya que, si están en el cora
zón del mundo, con mayor ra
zón están en el corazón de la 
Iglesia (VS).

— El Vaticano II afirma: «La 
vida contemplativa pertenece a 
la plenitud de la presencia de 
la Iglesia» (AG 18). Y: «Los ins
titutos que se ordenan íntegra
mente a la contemplación... 
son honor de la Iglesia y hon
tanar de gracias celestes» (PC 
7).

EXISTENCIA ORANTE

— La oración constituye co
mo el corazón y el centro de la 
vida de la Iglesia y de toda ac
tividad eclesial. Es un «minis
terio», un servicio dentro de la 
Iglesia. Es, por tanto, objeto 
de un carisma, de una voca
ción, y lo es en la vida contem
plativa. Es el carisma confir
mado porel Vat II al aprobar 
los institutos de vida contem
plativa, cuya primera caracte
rística es vivir en «asidua ora
ción» (PC 7).

— La vida contemplativa es
tá de lleno integrada en la pas
toral de la Iglesia al anunciar el 
misterio de Cristo a través de 
la oración constante: La acti
vidad de las contemplativas es 
ser oración en la Iglesia, «mos
trar a Cristo contemplando en 
el mont»3... tanto a los fieles 
como a los infieles» (LG 46).

— A través de la oración, las 
contemplativas ejercen un va
lioso ministerio y aportación 
en y por la Iglesia; el más va
lioso, el que hace fecundar la 
acción porque tiene en sí una 
«misteriosa fecundidad apos
tólica».

Así lo reconoce y proclama 
la misma Iglesia: «Los institu
tos que se ordenan integra
mente a la contemplación, de 
suerte que sus miembros va
can sólo a Dios en soledad y 
silencio, en asidua oración y

Josefina Vilas

generosa penitencia, mantie
nen siempre un puesto emi
nente en el Cuerpo Místico de 
Cristo... por mucho que urja la 
necesidad del apostolado acti
vo» (PC 7).

SIGNOS DE DIOS

— La vida contemplativa im
plica una referencia singular a 
Dios, comporta unas vincula
ciones más fuertes con él en 
una dedicación y dependencia 
total.

— Los contemplativos son 
los testigos privilegiados de la 
existencia y presencia de Dios 
en el mundo. De ahí su gran 
misión: convertirse en voces 
vivas que constituyen la afir
mación más decidida y total 
del valor supremo y absoluto 
de dios.

La vida «en soledad», el «va
car sólo a Dios», el primado de 
Dios y de lo trascendente en 
una plena comunión con El, es 
la voz más clara y más fuerte 
para gritar esa presencia de 
Dios. Desde esta dimensión, 
las contemplativas se convier
ten para el mundo en signos 
transparentes de Dios, profe
tas vivientes de la grandeza so
berana de Dios, testigos de 
que sólo Dios salva, sólo Dios 
es el Señor.

EN EL CORAZON 
DEL MUNDO

— Las monjas no han de ser 
consideradas como ajenas al 
mundo y a la Iglesia por el 
hecho de estar separadas de 
los demás hombres. Por el 
contrario, están presentes allí 
de una manera más profunda 
en las entrañas de Cristo, ya 
que todos somos una cosa en 
Cristo» (VS III).

— Las contemplativas viven 
así su vocación: como prota
gonistas en la tarea evangeli- 
zadora, como un compromiso 
de hacerse presentes entre sus 
contemporáneos, participando 
en las alegrías y en las espe
ranzas, en las tristezas y en las 
angustias del hombre de hoy 
(GS 1), asumiéndolas desde 
dentro con la ternura de Cristo.

«Nada hay verdaderamente 
humano que no encuentre eco 
en su corazón» (ib), porque 
nadie que se haya encontrado 
en su corazón de verdad con 
Dios, puede ocultarlo en un 
secreto estéril para la huma
nidad.

VOCACION PARA LA 
IGLESIA DE HOY

— También hoy, precisa
mente hoy, las contemplativas 
son mensajeras de inestima
bles valores que sólo desde la 
fe pueden ser captados.

Su separación del mundo no 
es egoísmo ni evasión; es para 
recogerse más Intensamente 
junto a la fuente divina de don
de nacen las fuerzas que hacen 
avanzar al mundo y para con-

(Continúa en la pág.
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Juan Manuel Caneja

Paisaje y estancia para una exposición
La obra de Juan Manuel Ca- 

neja está de viaje y estos días 
hace parada en Segovia. Desde 
ayer, los cuadros esperan en el 
Torreón de Lozoya la inaugura
ción de una exposición que ha 
recorrido ya la mitad de Castilla 
y León. Desde que en noviem
bre del 84 se inaugurara la an- 
tológica de este gran pintor en 
las salas Pablo Ruiz Picasso de 
Madrid, las cosas han ocurrido 
muy deprisa. El primer premio 
Castilla y León de las Artes fue 
el detonante de este ir y venir 
Valladolid, Soria, Salamanca...

Asi, un hombre que gozaba 
de la admiración de quienes for
man parte de esa familia del Ar
te —con mayúsculas— empieza 
a ser conocido a otros niveles. 
Pero el autor de ese intermina
ble y único cuadro sobre Casti
lla está ya por encima del bien y 
del mal. Ha alcanzado ese esta
dio en el que lo único que im
porta es la pintura —o quizá él 
es ya su propia pintura?— y 
todo lo demás es algo que ocu
rre a su alrededor inevitable
mente. Juan Manuel e Isabel 
—ella siempre a su lado— «so
portan» admirablemente el can
sancio que debe suponer tanto 
jaleo como se ha organizado 
desde que la Junta decidiera 
que toda la región recibiera sus 
cuadros. Un esfuerzo que agra
decen a la vez que miman: acu
den a las inauguraciones, su
pervisan la colocación de los 
cuadros, van y vienen. «Este ve
rano estamos haciendo galas», 
dicen divertidos.

Ahora, Segovia donde esta 
tarde se inaugura la exposición. 
Una exposición en la que, a mi 
modo de ver, sólo falta una ima
gen del autor, una imagen como 
la del retrato realizado por Je
sús Olasagasti y cedido para la 
exposición de Madrid por el Mu
seo de Bellas Artes de Bilbao, o. 
como la foto de Javier Campano 
que aparecía en su cartel.

Porque las expresiones de su 
rostro dicen tanto de él mismo 
como sus paisajes. Paisajes de 
Castilla, amarillos, violetas, a 
veces un poco verdes e incluso 
atravesados valientemente por 
el negro. Se ha dicho de ellos 
—casi es un tópico fácil— que 
son monótonos. Caneja me 
confesó ayer, con la ironía que 
le caracteriza, que el primero en 
hacer esa afirmación fue él: «Yo 
soy un pintor aburrido» y añade 
que prefiere hablar de mujeres.

— Pero en sus cuadros hay 
Pocas mujeres.

— Es que en mis cuadros son 
de tierra. .

Todo es tierra. Los bodego
nes también. Tierras que se su
PerPonen elevándose, en busca 
e la luz. Así una y otra vez 
38,3 dar con la esencia de esos 

^olores, de esa luz que desde 
adrid sabe conservar en la re- 

lna. Madrid su refugio, pero 
^unca su inspiración. Esta resl- 

e en ese paisaje silencioso 
u®. a fuerza de mirarlo en su 
■otura, puede confundirse con 

cna fot° no turística. Eso ocurre 
uando se ve el video que estos 

d^as Se Proyectará en el Torreón
Lozoya —muy recomenda- 

|ae- Por otra parte—, Al final de 
unCln,a' un cuadro se funde con 

a v¡sta «real» de ese paisaje y

por unos momentos no se sabe 
muy bien dónde está el cambio. 
Y eso, sabiendo de antemano 
que Caneja cuando coge el pin
cel crea.

No en vano, para él, el Norte 
de España pasa por la provincia 
de León. «De ahí para arriba no 
me interesa nada. Es como 
cuando se parte el corazón de

Sobre la cobertura del Gabinete 
de Prensa Municipal

La A.E.L.C.I. intervendrá legal
mente si se transgreden las 
normas del concurso-oposición

Cuando el Ayuntamiento no ha 
tomado una decisión -o al menos 
no la ha hecho pública- sobre 
quién será el próximo jefe de su 
Gabinete de Prensa, el concurso 
oposición para cubrir dicha plaza 
sigue generando noticias. Como 
ya informábamos recientemente 
un opositor -que quedó en segun
do lugar en la lista de aprobados- 
recurrió la propuesta del tribunal 
calificador -propuesta a favor del 
primero de la lista-, por conside
rar que no cumplía los requisitos 
exigidos en las bases del concur
so al no estar en posesión del titu
lo de licenciado en Ciencias de la 
Información.

Textualmente la base sgunda, 
apartado c) del concurso dice: 
Para tomar parte en el concurso- 
oposición será necesario «Estar 
en posesión del titulo de Licencia
do en Ciencias de la Información o 
en condiciones de obtenerlo antes 
de que finalice el plazo de admi
sión de instancias». Título que no 
ha presentado el opositor pro
puesto por el tribunal, según una 
certificación enviada por el alcalde 
al opositor que quedó en segundo 
lugar, Santiago Manzano.

Ahora la Asociación de Licen
ciados en Ciencias de la Informa
ción, que expresó en días pasa
dos su intención de no tolerar el 
nombramiento de nadie que no tu
viera dicho titulo, ha hecho públi
ca una manifestación en relación 
con el concurso, «para que surta 

una sandía. Esa zona es la única 
que me interesa de España».

Así es como este pintor tras
ciende la anécdota, la circuns
tancia. Ya se sabe que el cora
zón es lo más universal del cuer
po humano. Todo cabe en esa 
franja de luz.

ANGELICA TANARRO

sus efectos ante quien correspon
da»

En el punto segundo de dicha 
manifestación afirma textualmen
te: «Que el texto del apartado c) de 
la base segunda del mencionado 
concurso es, a juicio de A.E.L.C.I., 
completamente claro en cuanto a 
la exigencia precisa del título dde 
Licencido en Ciencias de la Infor
mación para poder concurrir a di
cho concurso-oposición, sin que 
quepa ninguna otra interpretación 
acerca de la equivalencia acadé
mica de ningún otro documento 
expedido por Institución Universi
taria alguna. Mucho menos, el ex
pedido por organismos depen
dientes de Departamentos de la 
Administación distintos del de 
Educación y Ciencia».

Seguidamente afirma que no 
cabe homologación de ningún ti
tulo con el de Ciencias de la Infor
mación. «De lo contrario no habría 
lugar al proceso de convalidación, 
en curso, de los estudios de Cien
cias de la Información , uno de cu
yos requisitos, necesario, pero no 
suficiente, es estar en posesión 
del título expedido por la Escuela 
Oficial de Periodismo».

La Asociación manifiesta, por 
último, su intención de intervenir 
«como parte si fuera necesario, en 
cualquier proceso legal a que pu
diera dar lugar la transgresión de 
cualquiera de las disposiciones 
del mencionado concurso, al ha
llarse incurso en posibles perjui- 
xios alguno de los miembros del 
colectivo al que representa».

XVI SEMANA DE MUSICA DE CAMARA

Gran concierto a cuatro manos 
a cargo del matrimonio 

Begoña Uriarte y 
Karl-Hermann Mrongovius

Esta noche y mañana, la Israel Sinfoniettá 
Beer-Sheva

Anoche, prácticamente lleno 
el recinto del patio de armas del 
alcázar para escuchar algo que 
se presentaba como auténtica 
novedad^que ciertamente pro
vocó grandes ovaciones del pú
blico: Un recital de piano a cua
tro manos, a cargo del matrimo
nio formado por Begoña Uriarte, 
bilbaína, discipula de Antonio 
Iglesias r-a quien tanto debe 
Segovia en materia de música— 
y de José Cubiles, y el alemán 
Karl-Hermann Mrongovius.

Sus interpretaciones pusie
ron «más calor» al ya bastante 
que hacia en el recinto, y sólo al 
finalizar el concierto se vio un 
atisbo de «rebaje» de tempera
turas con los goterones que em
pezaron a caer, pero que no pa
saron de un simple amago. Ex
celente noche musical, digno 
preludio a los dos conciertos 
finales de esta XVI Semana de 
Música de Cámara.

EL CONCIERTO

El programa interpretado ayer 
por la pareja Mrongovius era po
siblemente el que el aficionado 
esperaba con mayor expecta
ción: nada menos que la pre- 
miere nacional de una obra ca
pital para la música contempo
ránea, como es el «Petrouschka» 
de Strawinsky, revisado por el 
maestro, en su vejez, en su tex
to para cuatro manos. Esta obra 
se había interpretado en España 
a dos pianos, pero la adapta
ción había exigido cortes y su
presiones armónicas que la de
jaban incompleta: Strawinsky 
había elegido precisamente la 
solución de piano a cuatro ma
nos —tan querida por su gene
ración— porque estimaba que 
sólo ese medio de expresión 
daba posibilidad de plasmar en 
el piano toda la complejidad so
nora que se encierra en la ver
sión orquestal del ballet.

Y es muy verdad que la obra, 
de dificultad suma, de dureza 
timbrica extenuante y de com
posición básicamente doble a 
toda su extensión, es una prue
ba para el virtuoso. Strawinsky 
no sólo no ha ahorrado: ha acu
mulado dificultades de todo ti
po, sobre todo en los planos, 
para exprimir su pensamiento 
en ella. Aparece allí todo Stra
winsky: el de la Sinfonía de los 
Salmos, el de la Historia del 
Soldado, el del Concierto de 
clave. Begoña Uriarte y Karl 
Hermann Mrongovius pusieron 
todo su empeño y toda su téc
nica, que es bellísima, en servir 
un pentagrama sublime, y su
blime fue el resultado, imposi
ble de ser comentado en pocas 
lineas, puesto que todo era de 
primera linea. El público lo en
tendió así y aplaudió largamen
te a los artistas.

Seguían la Gran Sonata de 
Schubert, de infrecuente audi
ción por la técnica empleada, 
pero de injusto silencio, puesto 
que se trata de una de las obras 
capitales del músico vienés. La 

alegría, la ternura, la limpidez y 
facilidad de inspiración de 
Schubert alcanza allí alturas In
mensas: es, además, obra de 
fácil seguimiento y delectación. 
En e'la brilló de modo esencial 
la singular virtud de la pareja 
Mrongovius, que es la extrema 
igualdad de ataque: y era im
posible saber a quién había que 
atribuir la música que del piano 
salía, como un río de sonido.

Y por último, esa joya que es 
la Sonata KV 497 de Mozart, ver
dadero muestrario de las virtu
des del cisne de Salzburgo, de 
inspiración fresca, composición 
cuya facilidad encubre al genio 
y en la que es precisa una per
fección técnica irreprochable, 
puesto que cualquier dureza 
ataca al todo. Allí es donde qui
zá los intérpretes alcanzaron la 
cota mayor de su arte anoche, y 
el mensaje mozartiano fue trans
mitido con rigor y encanto a un 
público que, en silencio impre
sionante había seguido el con
cierto con gran emoción, y que 
vitoreó hasta el griterío a Bego
ña y Karl Hermann, cuya repeti
ción en la Semana estaba muy 
justificada: y que retribuyó con 
una Danza Húngara de Brahms.

V. VIÑAS

LOS CONCIERTOS DE HOY 
Y MAÑANA

, Como es costumbre desde su 
puesta en marcha, la presente 
Semana de Música de Cámara 
tendrá, en sus dos últimas jor
nadas, a la misma agrupación, 
este año, la Israel Sinfoniettá 
Beer-Sheva, bajo la dirección de 
Mendi Rodan, prestigioso direc
tor muy conocido en todo el 
mundo.

En el programa para esta no
che figura la Suite N.° 2 BWV. 
1067, de J.S. Bach, con Moshe 
Epstein como solista de flauta; 
el concierto para oboe, d’amore 
y orquesta, también de Bach, 
con Susan Barret como solista 
de oboe, y en la segunda parte, 
la Sinfonía n.° 40 en sol menor, 
de W.A. Mozart.

El programa de despedida de 
la Semana, mañana, también 
como el anterior en el patio de 
armas del alcázar, a las once de 
la noche, estará dedicado a Bee- 
thoven. De él se interpretarán, 
en la primera parte, obertura de 
Prometeus y la Sinfonía N.° 1 
en do mayor op. 21, y en la se
gunda mitad, la Sinfonía N.° 4 
en si bemol mayor, op. 60.

Recordamos que si la Israel 
Sinfoniettá cierra la Semana de 
Música, también abrirá, el día 
25, el Festival Internacional, en 
la fuente de Los Baños de Dia
na, en los jardines de La Granja.

Telf 43 77 0b

ODACHCA

M.C.D. 2022
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AGENDA
| c a l enda r Ío EXPOSICIONES

PARA MAÑANA LÁ CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 24 de junio

Van 205 dias, faltan 160.
Sol, de7,5 a 21,38.

| SANTORAL |

Santos: Arnulfo, Calcedonio, 
Eufrasia, Aquilina, Pavacio, Ru
fino y Nicolás.

| PENSAMIENTO |

«Ninguna ley es bastante có
moda para todos».

Catón.

(FARMACIA I 
DE GUARDIA |

Hernández López. Si.* Teresa 
de Jesús,24.

CUPON NACIONAL 
| PE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 22

6106
(Premiado cpn 100.000 pesetas)

Terminaciones y'p.remios 
_ Núm. Ptas.

6 50 
06 500

106 5.000 
6105 1.250 
6107 1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 682,4 m/m
Viento del S
Temperatura máxima: 35,4°

Exposición documental sobre 
«Intervenciones estéticas» de 
Moro. Hasta el 24 de julio.

(Sábados por la tarde y festi
vos, cerrado).

CENTRO CULTURAL 
«CANONIGOS»

(San Ildefonso)

Prudencia Sanz Sanz. Escul
turas en bronce. Hasta e. 4 de 
agosto.

| ENSEÑANZA |

PRESENTACION DE INSTAN
CIAS POR PROFESORES DE 

EGB PROVISIONALES

Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia.—Se pone en 
comunicación de todos los pro-" 
fesores de EGB provinciales, 
que se abre un plazo para pre
sentación de instancias del 1 al 
15 de agosto, ambos inclusive.

Al misnío tiempo se les co
munica que la adjudicación de 
plazas se realizará el día 30 de

HERMANDAD

+
 DE DONANTES 

DESANGRE

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Riaza y su comarca, que 
en la tarde del próximo miérco
les, día 24 de julio, en horario de 
4,30 a 9,30 de la noche, se efec
tuarán extracciones de sangre 
en los locales del Hospital Local 
de Riaza (Segovia), a cargo del 
Equipo de Extracciones del Ser
vicio de Hematologia-Hemote- 
rapia del Hospital General de 
Segovia, que se desplazará al ci
tado Hospital Local a tal fin, es
perando esta Hermandad, la co
laboración más entusiasta.

La Hermandad de Donantes 
agradece por éste medio a to
dos, la colaboración que no du
damos va a existir.

agosto, a las cinco horas de la 
tarde, en la sala de juntas de 
esta Dirección Provincial.

TERMINACION PLAZO 
DE MA TRICOLA 
CURSO 1985-86

Escuela Universitaria del Pro
fesorado de E.G.B..— Se re
cuerda a los alumnos de la Es
cuela Universitaria del Profeso
rado de E.G.B. de Segovia, que 
vayan a cursar 2 ° y 3.° y que 
soliciten beca, que mañana día 
24 finaliza el plazo para dichos 
alumnos becarios que tengan 
aprobado el curso anterior com
pleto.

Asimismo se recuerda que el 
plazo de preinscripción para to
dos aquellos que deseen comen
zar estudios en esta Escuela ter
mina el próximo día 30 de julio.

| CONCURSOS |

ENCUENTRO LITERARIO- 
CATORCENA BARRIO 

DEL SALVADOR-85

Los organizadores de la Ca
torcena del barrio del Salvador, 
en colaboración con la revista 
cultura-ecológica Nirvana Popu- 
li, convocan el I Concurso de 
Poesía Internacional en el que 
podrán participar todos los poe
tas y escritores, españoles y ex
tranjeros, que presentan poe
mas inéditos escritos en caste
llano, con temática y rima libres 
y con una extensión no Inferior 
a 14 versos ni superior a 50. Las 
obras se enviarán, antes del j31 
de agosto, a: Revista cultural- 
ecológica Nirvana Populi, Ca
rretera Villacastín, 16, 1.° G. 
40006, Segovia (España). Para 
más información, pueden diri
girse a dicha publicación.

MANTENGAMOS 
LIMPIA

LA CIUDAD
Es una recomendación de

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

rEL ADELANTADO DE SEGOVIA-, 
DECIA HACE 50 AÑOS

EL NUEVO GOBERNADOR CIVIL DE SEGOVIA

Esta mañana llegó a Segovia, acompañado de su distin
guida familia y de su secretario particular, el nuevo gober
nador civil de Segovia, don Manuel de Meneses.

Inmediatamente se dirigió al Gobierno Civil donde tomó 
posesión del cargo para el que ha sido nombrado por el 
Gobierno de la República, posesión que le dió el gobernador 
civil interino don Manuel de Navasqües.

Acto seguido la primera autoridad civil de la provincia fue 
cumplimentada por los jefes de Policía y Seguridad y por el 
personal del Gobierno. ■

A la una y media recibió al redactor de EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA que hace información en el Gobierno Civil, a 
quien el señor de teñeses comunicó que había tomado 
posesión del cargo, rogándole que desde nuestras columnas 
enviásemos un saludo a la provincia de Segovia.

| PUBLICACIONES {

«NIRVANA POPULI»

Número 9 de esta publicación 
cultural-ecológica editada y di
rigida por el poeta segoviano 
Juan Montero Lobo. Lleva 24 
páginas más portadas, con un 
contenido en el que se alternan 
el verso y la prosa. Hay firmas 
de segovianos, otras proceden
tes de distintos lugares de Es
paña y también algunas colabo
raciones que han llegado de 
otros países. Entre los escritos, 
textos de corte clásico y otros 
modernistas.

LOS DERECHOS Y OBLIGA
CIONES DE LOS USUARIOS 

EN EL TRANSPORTE 
POR FERROCARRIL

Con este título ha publicado 
la Dirección General de Trans
portes Terrestres un folleto, en 
color, de 26 páginas, que se 
ilustran con expresivos dibujos. 
Se explica todo lo referido a los 
billetes de las distintas clases, 
las condiciones del viaje (equi
pajes, clases, fumadores, retra
sos, facturación, etc.), auto-ex
preso, procedimiento para re
clamaciones, derechos, expedi
ciones no retiradas y otros va
rios temas relacionados con el 
viaje o transporte por ferrocarril.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03, 
Onda media: Aquí la SER. 9,25, A ti, 
mujer. 9,30, Onda media: Aquí la SER. 
9,55, El tiempo. 10,03, Onda media: 
Aquí la SER. 10,25, Telescopio. 10,30, 
Ondamedia: Aqui laSER. 10,55, Teles
copio. 11,03, Onda media: Aqui la SER. 
11,30, La saga de los Porreta. 11,50, 
Segovia en directo. 13,30, Información 
local. 14,15, Regional: Castilla-León. 
14,30, Informativo de las dos y media. 
15,00, Segovia a las tres. 15,50, Su pro
grama. 17,03, Cita a las cinco. 18,03, 
Tardes musicales. 19,30, Santo rosa
rio. 20,00, Informativo de las ocho. 
20,20, En punta. 20,45, Música y noti
cias. 22,10, Onda pesquera. 22,30, In
formación local. 22,40, Angel Alvarez. 
23,00, Hora 25: El deporte. La trastien
da. 00,30, El loco de la colina. 3,03, De 
la noche a la mañana. Coincidiendo 
con las horas INFORMATIVOS SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia. 10,03, 
Encuentros en la radio. 13,00, Los 40 
principales. 22,50, Ultimo informativo 
local. 23,00. Hora 25: El deporte, La 
trastienda. 00,30, El loco de la colina. 
03,03, De la noche a la mañana.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, Panel trece: Deportes, re
portajes, informativo (13,30 h.). 15,05, 
Si yo te contara. 18,05, Castilla y León 
a las seis y cinco.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 684,2 m/m
Viento en calma
Temperatura mínima: 20°
A las 11 de la mañana: 28,2°

Horarios de trenes entre 
Segovia, Madrid y Medina tve

PARA HOY

antenas
F M
94 8

PARA MAÑANA

SEGOVIA MADRID MADRID SEGOVIA
SALIDA LLEGADA

Chamartin Atocha
SALIDA

Atocha Chamartin
LLEGADA

5,58 7,46 7,58 7,09 7,23 9,16
7,25 9,16 9,28 8,43 8,59 10,55

10,00 11,52 12,04 9,23 (1) 9,37 11,31
11,41 13,36 13,48 10,23 10,37 12,36
12,57 14,46 14,58 11,13 11,27 13,18
14,48 16,36 16,48 12,33 12,47 14,41
16,49 18,36 18,48 14,13 14,26 16,19
17,48 19,37 19,49 15,08 15,22 17,10
18,44 20,36 20,48 17,13 17,27 19,22
19,57 21,47 21,59 18,33 18,46 20,35
20.47 (1) 22,35 22,47 19,43 19,56 21,44
21.25 23,21 23,33 21,21 21,35 23,23

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO

(1) Sábados, domingos y festivos
(2) Llega a Valladolid a las 15,58
(3) Nace en Valladolid a las 12,02

SEGOVIA MEDINA MEDINA SEGOVIA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

9,25 11,06 8,10 9,51
13,40 15,21 (2) 12,36 (3) 14,26
17,17 18,56 19,00 20,39

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, El gran hé
roe americano. 16,30, Tocata. 17,20, 
Informativo juvenil. 17,25, ¡Hola chi
cos!. 17,30, Los electroduendes. 
18,00, Atletismo. 20,30, Verano 8.30. 
P.M. Migazine. 21,00, Telediario. 
21,35, El hombre y la tierra. 22,05, La 
joya de la corona. 23,00, Secuencias. 
00,05, Telediarlo. 00,25, Teledeporte. 
00,35, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19,00, Agenda. 
19,15, En marcha. 19,30 Niels Olgers- 
son. 20,00, Atletismo. 21,05, Coraje. 
21,30, Suspiros de España. 22,00, La 
duna móvil. 23,00, Mozart. 00,30, Tele
diario. 01,00, Despedida y cierre.

7,00, El primero de la mañana. 8,30, 
Segovia ciudad abierta. 9,05, Viva la 
gente. 10,30, Vamos de compras en el 
exprés de Antena 3. 10,45, Viva la gen
te. 12,05, Antena de Segovia. 14,05. 
Segovia ciudad abierta. 14,32, Depor
tes en Antena 3 de Segovia. 15,00, Cró
nica 3. 15,30, Volver a empezar. 17,05. 
Los 33 de Antena de la tarde de Sego
via. 21,00, Antena de Castilla y León. 
22,03, La salud es lo que importa. 
23,00, Hora cero. 23,57, Información 
comercial. 24,00, José María García en 
Hora cero. Polvo de Estrellas. 4.00, Vol
ver a empezar (repetición). 5,30, Super- 
garcia en la Hora cero (repetición). 
(Coincidiendo con las horas, Informati
vos de Antena 3).

RADIO 80 SERIE ORO
97.6 FM

Veinticuatro horas de música.

LA SEQUIA AUMENTA EL RIESGO 
DE INCENDIOS FORESTALES 

EXTREME SUS PRECAUCIONES
«■BtlRM n XMKKTWU 

MSC1 r «wfinxcK* mimno uc io ma i hum u  
coBinum « u uimuiu

¿MUEBLES?...

HERNANDO
M.C.D. 2022
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Plenos de la Diputación

Adecuación a las normas de la nueva Ley 
de Bases de Régimen Local

SUCESOS
UN MUERTO 
Y TRES HERIDOS 
EN ACCIDENTE 
DE TRAFICO

87 millones de pesetas para remodelación del palacio provincial
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación que ha

Presidida por Rafael de las He- 
ras Mateo, el pleno de la Diputa
ción Provincial celebró ayer tarde 
sesión extraordinaria. En el trans
curso de la misma se acordaron 
los asuntos siguientes:

Se aceptaron las renuncias pre
sentadas por los vicepresidentes 
1o y 2o de la Corporación, José Ig
nacio García García y Manuel 
González-Herrero González, con
forme a lo dispuesto en la Ley Re
guladora de Bases de Régimen 
Local de 2 de abril de 1985. Se 
aceptó la propuesta de la Presi
dencia de quedar sin efecto el 
acuerdo del pleno sobre elección 
de miembros de la Comisión de 
Gobierno y sobre delegaciones de 
competencias de la misma en di
cha comisión y en la presidencia 
de la corporación. Se resuelve la 
designación de vicepresidente de 
la Diputación a favor de José Igna
cio Garcia García, diputado pro
vincial y miembro de la Comisión 
de Gobierno, que sustituirá al pre
sidente en los casos de vacante, 
ausencia o enfermedad. Se acep
tó la propuesta de nombramiento 
de Juan Antonio Perteguer Rey, 
diputado del CDS, como vocal de 
las comisiones informativas de 
Agricultura, Ganadería y Montes; 
Asistencia Social y Sanidad; Edu
cación, Deportes y Turismo; Ha
cienda y Economía; Obras Pú
blicas, Ordenación del Territorio y 
Promoción Industrial; Personal; 
Planes Provinciales, Acción Co
munitaria y Desempleo; Recauda
ción de Tributos; Relaciones con 
la Comunidad Autónoma de Cas
tilla y León y Urbanismo, Vivienda 
y Medio Ambiente.

En cuanto al nombramiento de 
los miembros de la Comisión de 
Gobierno, se mantiene la misma 
composición anterior hasta que se 
Proceda a su definitiva remodela
ción. Por tanto, queda integrada 
Por José Luis Borricón Gómez, 
Serviliano Garcia de Castro, José 
Ignacio Garcia Garcia y Emilio Za- 
marriego, de la Coalición AP-PDP- 
Ul-, y Manuel Aqudiez Calvo y José

María Bastida González, dél 
PSOE. Se mantiene la misma 
composición, «por considerar que 
se defienden mejor los intereses 
de la provincia y de los ciudada
nos». Se ratifica la delegación de 
competencias que hizo el pleno en 
la Comisión de Gobierno en se
sión de 5 de julio de 1983 y en las 
mismas condiciones, excepto en 
materia de personal por ser en 
principio indelegables, podiendo 
no obstante la presidencia abocar 
en cualquier momento el conoci
miento y resolución de las mate
rias delegadas que estime perti
nentes o cuando lo aconsejen ra
zones de urgencia. Y por último, 
se fijan los días y horas de la cele
bración de sesiones ordinarias del 
pleno. Este se reunirá cada dos 
meses y el día 20, en primera con
vocatoria; si fuera domingo o festi
vo, el día inmediato siguiente há
bil, a las dieciséis horas treinta mi
nutos y, en su caso cuarenta y 
ocho horas después en segunda 
convocatoria, celebrándose la 
próxima sesión en el mes de sep
tiembre.

PLENO ORDINARIO

En el pleno ordinario de la cor
poración provincial celebrado, 
previamente en la sesión extraor
dinaria, se aprobaron por unanimi
dad la totalidad de los asuntos que 
figuraban en el orden del dia.

En el apartado de Comisión de 
Cultura, Educación y Turismo se 
aprueba el proyecto de convenio 
de colaboración con la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de Se- 
govia para adquisición, rehabilita
ción y remodelación del teatro 
«Juan Bravo» (3a anualidad)."

En Comisión de Ooias Publicas 
quedó aprobada la modificación 
parcial del pliego de condiciones 
para contratar por subasta públi
ca, las obras de refuerzo del firme 
de la carretera de La Salceda a Se- 
púlveda y de afirmado del camino 
de Vallelado a Chañe (2a fase), en 

lo que se refiere a la adjudicación 
de las obras. Se aprueba el pliego 
de condiciones jurídicas y econó
mico-administrativo del concur
so-subasta para construcción de 
una residencia de ancianos en 
Nava de la Asunción (2a fase), con
vocatoria de licitación pública y 
compromiso de consignación en 
el Presupuesto de 1986, del 50% 
restante para su total financiación 
con cargo al de 1985-86. Se to
ma en consideración el proyecto 
básico de las obras de rehabilita
ción del palacio provincial, cuyo 
presupuesto de ejecución por 
contrata es de 87.230.000 pese
tas. Se aprueba el proyecto técni
co de ensanche y mejora del tra
zado de la carretera de La Salceda 
a Sepúlveda (tramo del Puente de 
Murera al cruce de la carretera Se
govia a Boceguillas) y su ejecución 
por administración, con un presu
puesto de 15.500.000 pesetas, así 
como el proyecto técnico de en
sanche del camino n.° 60 de Boce
guillas a Maderuelo (tramo 2o kms. 
4,400 al 8,240) cuyo presupuesto 
de ejecución por Administración 
es de 18.561.941 pesetas.

En el capitulo de Comisiones de 
Planes Provinciales se aprueba la 
utilización de remanentes produ
cidos en la adjudicación de la obra 
n° 279, mejora del firme de la ca
rretera n° 115 de la C-603 a ía Es
tación de Yanguas (tramo 1o de la 
C-603 a Cantimpalos), del Plan 
Provincial de Obras y Servicios de 
1983, en la financiación de la obra 
variante de Martin Miguel 2a fase 
(ampliación), con un presupuesto 
de contrato de 1.013.751 pesetas.

En Comisión de Hacienda y 
Economía se aprobó el pliego de 
condiciones jurídicas económico- 
administrativas que ha de regir y 
ser base para la contratación, me
diante concurso público, del sumi- 
nistfo del mobiliario y equipamien

XVI 
SEMANA DE MUSICA

DE
CAMARA EN SEGOVIA

HOY MARTES, 23 de julio. 23 horas
Patio de Armas del Alcázar

ISRAEL SINFONIETTA BEER - SHEVA
Director titular: MENDI RODAN

MAÑANA MIERCOLES, 24 de julio. 23 horas
Patio de Armas del Alcázar

ISRAEL SINFONIETTA BEER - SHEVA
CONCIERTO DE CLAUSURA

Director titular: MENDI RODAN
TAQUILLA EN PLAZA MAYOR, 1 (AYUNTAMIENTO), de 12 a 1,30 y 5,30 a 9 

PRECIO: 500 pesetas butaca; reducciones del 20% a socios Filarmónica y Canónigos 
y del 50% a estudiantes

LOS CONCIERTOS COMENZARAN CON RIGUROSA PUNTUALIDAD

to para el Centro de Minusválidos 
Profundos así como de la Unidad 
Residencial del Hospital Psiquiá
trico Provincial.

URGENCIAS

En el apartado de Urgencias se 
recogen dos propuestas de nom
bramiento. Primero, se aprueba 
nombrar a Manuel Agudiez Calvo, 
diputado del PSOE, como vocal 
de la Comisión Informativa de 
Obras Públicas, y segundo, a 
Amador Marugán Arribas, diputa
do del PSOE, como vocal de la 
Comisión Informativa de Ordena
ción del Territorio y Promoción In
dustrial, cesando en tal cargo el 
diputado Félix Benito Martin.

RUEGOS Y PREGUNTAS

En relación a la pregunta formu
lada por los diputados del Grupo 
Popular, Félix Buquerin Gutiérrez 
y Julio Moreno Martin relativa a las 
medidas que haya podido adoptar 
la Diputación Provincial respecto 
de la posible aplicación de la Ley 
de Agricultura de Montaña en la 
provincia, el presidente respondió 
que tras las correspondientes 
gestiones en la provincia y comu
nidad autónoma, la Diputación ha 
dado entrada al estudio y pro
puesta definitiva de la delimitación 
de Agricultura de Alta Montaña de 
la provincia de Segovia y de los 
programas de ordenación y pro
moción, con los estudios perti
nentes. Estos van acompañados 
de 16 anejos, correspondiendo a 
estudios de infraestructura, servi
cios públicos, accesibilidad v me
dió ambiente, transporte, mon
tes, industrialización y transforma
ción de productos agroalimenta- 
rios, cooperativismo... etc. Se ha 
enviado al Ministerio y se espera 
su resolución por tratarse de un 
tema urgente de cara a la entrada 
de Esoaña en la CEE.

ocurrido hoy a las 6,45 horas en 
el punto kilométrico 118,200 de 
la carretera N-1 (Madrid-lrún), 
término de Boceguillas, el Sim- 
ca 1200 matricula B-8089-AU, 
que conducía Rafael Pareja Mar
tes, de 25 años, vecino de Na
varra, se salió de la calzada vol
cando, el conductor resultó he
rido leve, José Arcana Pacheco, 
vecino de Córdoba, muerto; Ca
talina Arcana Pacheco, de 25 
años, herida grave, y Ana Sán
chez Ramos, leve. El vehículo 
quedó con grandes desperfec
tos.

Por su parte, la Policía Muni
cipal nos da cuenta de un acci
dente de tráfico que ocurrió ayer 
en la calle Somosierra (Polígo
no Industrial), al chocar los ve
hículos.M-502546, SG-4971-C y 
M-9077-CL. Dos personas resul
taron heridas leves, siendo aten
didas en el Hospital General, 
pasando posteriormente a sus 
respectivos domicilios.

ROBOS

El Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil nos informa de la 
sustracción de un radio cassette 
del interior de un vehículo por 
un importe de 42.000 pesetas.

Robo de una video-cámara de 
un establecimiento, cuyo Im
porte es de 300.000 pesetas.

EN LA PROVIClA

La Guardia Civil ha detenido a 
tres individuos como presuntos 
autores de la sustracción de un 
vehículo en SAN ILDEFONSO.

Y por último, en VALTIEN- 
DAS, se han quemado varias 
hectáreas de cereales de unas 
fincas, valoradas en 720.000 pe
setas. En la extinción del fuego 
colaboraron la Guardia Civil, 
personal de leona, bomberos y 
personal del pueblo.

Vehículos abandonados

fotouraria aparece uno ae los varios vehículos abandonados en 
v^Va Pública, en Segovia. En distintos puntos de la ciudad pueden 
de^.8,000^®8 medio desguazados, que ofrecen una sensación enorme 

PG ¿No hay facultades para retirar inmediatamente de la vía
id* ICa 68108 vehículos, responsabilizar a sus propietarios se les 
ble "í,ca~ V n° consdntir que pasen meses y meses en 'tal daplora- 
jUn •8tado? Por ejemplo, hay vehículos abandonados en La Dehesa, 

0 al cuartel de la Guardia Civil; en la calle del Cantueso, en la
calle del Romero...

(Foto ANTONIO)
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VILLACASTIN

Mañana se celebrará la fiesta 
de los quintos

CARBONERO EL MAYOR

La Mancomunidad del Pirón inaugura 
el Servicio de Recogida de Basuras

(MARIA JESUS R. DEL RIO, 
CORRESPONSAL).

A partir de mañana, día 24, va 
a tener lugar la fiesta de los 
quintos, este año más extensa, 
con competiciones y costum
bres ya casi perdidas como la 
que existía en esta villa de salir 
en pasacalles los dias de fiesta 
grande. Habrá bailes ameniza/ 
dos porel grupo denominado 
«Herodes» y los quintos de Vi- 
llacastin esperan que sean mu
chas las personas que vengan a 
divertirse y dar realce a su fies
ta.

* * *

En la última crónica publica
da en este diario aparecida el 
día 18 del corriente, en la que se 
trataba de dos temas debatidos 
en la última sesión ordinaria del 
Ayuntamiento de la villa, y en la 
hacia una critica al no funciona
miento de una depuradora de 
aguas residuales, el alcalde, Sr. 
Sánchez de Vicente, me informó 
que la depuradora no funciona,

BOCEGUILLAS

Se celebró la fiesta-homenaje 
al jubilado

(MARIA VENTUREIRA, CO
RRESPONSAL).

Ha tenido lugar, al igual que 
el pasado año, la fiesta home
naje al jubilado. Fiesta que a la 
hora de su preparación, las 
amas de casa deben armarse de 
valor para pedir colaboración a 
diversos organismos y poder 
ofrecer un buen programa, 
acompañado de suculenta me
rienda. En esta celebración han 
colaborado la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de Segovia, 
Caja Rural de Sepúlveda, asi 
como la Diputación, con obse
quios de recuerdo para todos.

A la hora de preguntarnos 
cuántos años vivirán nuestros 
mayores, si estarán con noso
tros 20, 10 años más... muchos 
de nosotros optamos por creer

VALDEPRADOS

EL CONDE DE PUÑONROSTRO 
VENDE SUS FINCAS

(J. ORTIZ, CORRESPONSAL)

Un vecino de Otero de Herre
ros ha adquirido recientemente 
al conde de Puñonrostro las fin
cas que éste poseía en esta lo
calidad. Su extensión es de 
unas 240 hectáreas. El citado tí
tulo, que lleva anejo la Grande
za de España, es persona vincu
lada desde hace bastante tiem
po a Valdeprados. Es aquí pre
cisamente donde posee una 
magnífica casa-castillo, cuya vi
sita ha sido restringida última
mente (como curiosidad dire
mos que en una de las puertas 
de acceso a la finca tiene el car
tel de «No entrar. Peligro de 
muerte»... Debe de ser muy fie

no debido a su tamaño y tampo
co por falta de fluido eléctrico, 
ya que hace cuatro años que se 
llevó el tendido hasta la depura
dora, sino que el problema radi
ca en la cantidad de residuos 
sólidos provinientes de las ins
talaciones industriales y de al
gunas instalaciones ganaderas. 
El problema es pues, un proble
ma de solidaridad, ya que algu
nos industriales y ganaderos no 
les importa que paguemos entre 
todos los daños que ellos cau
san.

* * *

Este último fin de semana se 
ha abierto, por fin, la piscina 
municipal que tanta falta hacia. 
Ya que estamos sufriendo los 
rigores del verano, los villacas- 
tinenses han subido a bañarse 
para aliviarse de los calores. 
Las instalaciones están muy 
bien, aunque se nota la falta de 
sombras y los precios económi
cos y al alcance de todos o casi 
todos los bolsillos.

que serán menos, con la inten
ción de demostrarles nuestro 
caiño como si del último año de 
su vida se tratara, porque ante 
todo creemos que se lo mere
cen.

Acudieron a la fiesta gentes 
de los pueblos cercanos, apro
ximándose a la cifra de 200 per
sonas. Y a pesar de las inevita
bles ausencias de los que nunca 
volverán, se contó con otros 
nuevos que han pasado a engro
sar las filas de los llamados ju
bilados. Y aunque el recuerdo y 
la añoranza estuvo en la mente 
de muchos, la alegría fue gene
ral, y la excitación que se veía 
en los ojos de los homenajea
dos fue suficiente pago para 
que vayamos pensando en la 
fiesta del próximo año.

ro el perro guardián).
Desconocemos los motivos 

por los que se ha llevado a cabo 
esa venta. Tampoco sabemos el 
precio pagado por ella ni si en
tre los planes del conde de Pu
ñonrostro figura el deshacerse 
en un futuro de la casa, jardines 
e instalaciones anejas.

El titulo de conde Puñpnros- 
tro data de 1523. Es, por tanto, 
uno de los más antiguos exis
tentes en la actualidad. La Gran
deza de España le fue otorgada 
en 1726. Fue concesionario del 
titulo don Juan Arias-Dávila, 
servidor de los Reyes Católicos, 
su hija doña Juana y del empe
rador Carlos I.

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

El Servicio de Recogida de 
Basuras a los municipios de Al
dea Real, Cantimpalos, Carbo
nero el Mayor y Mozoncillo, in
tegrantes de la Mancomunidad 
del Río Pirón (MAMPI), ha co
menzado este fin de semana de 
forma experimental en la locali
dad de Carbonero el Mayor y 
durante 15 dias, se mantendrá 
el servicio en el resto de los 
pueblos. Se tiene proyectado o 
se pretende que el servicio sea

SAN ILDEFONSO

El día de Santiago 

funcionarán los 

juegos de aguas 

de ocho fuentes

El próximo jueves, festividad 
de Santiago, habrá mucha ani
mación en este Real Sitio, debi
do a que, como es tradicional, 
correrán los juegos de aguas en 
un total de ocho fuentes. Y tam
bién el día de San Luis, Rey de 
Francia, se celebrarán en las 
mismas fuentes; pero habrá una 
diferencia: El dia de Santiago 
costará la entrada 40 pesetas y 
el día de San Luis el acceso será 
gratis, por ser el patrono del 
lugar. En ambas jornadas, los 
juegos de aguas darán comien
zo a las cinco y media de la 
tarde.

Contrariamente a lo que era 
costumbre —y que se nos desli
zó en una crónica anterior—, 
los juegos de aguas de algunas 
de las fuentes no funcionan es
te año los jueves, sábados y do
mingos. ¿Por que? ¿Falta mate
ria prima?

Sorprende, por otra parte, a los 
visitantes de los jardines (y nos 
lo hacen llegar a los residentes 
aquí) el hecho de que a las ocho 
menos cuarto o menos diez de 
la tarde se haga sonar la trom- 
petita avisando el inminente 
cierre de las verjas, que se pro
duce a las 8 en punto. Precisa
mente cuando mejor se pasea 
por los bellos jardines. ¿Por qué 
— nos preguntan— no prolon
garlo una hora más?

Cambiando de tema podemos 
recordar a los escritores de 
cuentos que el dia 10 del próxi
mo agosto finaliza el plazo para 
la presentación de originales al 
concurso convocado por la Aso
ciación Cultural «Canónigos». 
Tema libre con extensión entre 
cinco y diez folios.

INTERINO

Gracias 
Espíritu Santo

V. M. S. 

en días alternos, es decir, una 
fecha para recoger la basura en 
Cantimpalos, Mozoncillo y Al
dea Real y otra en Carbonero. 
Se ha provisto a cada municipio 
de un determinado número de 
contenedores para que los usua
rios depositen sus basuras, en 
total se han repartido 100, con 
una capacidad de 800 litros. La 
recogida se lleva a efecto con 
un equipo recolector moderno 
sobre chasis Pegaso y que pue
de albergar 13 metros cúbicos 
de desperdicios.

Es la primera manifestación 
hecha realidad, ante los vecin
darios, del plan general de in
versiones de la Mancomunidad, 
que presupuestó en octubre del 
pasado año, casi 35 millones de 
pesetas.

En la actualidad, MAMPI, tie
ne pendiente de firmar un cré
dito con el Banco de Crédito

GOMEZSERRACIN

Adjudicadas las obras de mejora 
en el colegio público de EGB

(A.H.D., CORRESPONSAL).

Durante este verano se van a 
realizar obras de mejora en uno 
de los dos edificios que compo
nen el Colegio Público de EGB 
del pueblo. Estas afectarán a 
los interiores principalmente: 
pintura, instalación eléctrica, 
carpintería, etc. aunque tam
bién se colocarán canalones y 
se repararán las aceras exterio
res.

La dirección del proyecto co
rresponde a la Unidad Técnica 
de la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia y su finan
ciación se incluye dentro del 
acuerdo suscrito entre la Direc
ción Provincial y la Diputación 
para actuaciones en centros es
colares de la provincia.

Con un costo muy cercano al 
millón de pesetas, la obra ha 
sido adjudicada a la empresa 
Mariano Rico S.L. de Cuéllar 
que deberá concluirla antes del 
inicio del próximo curso esco
lar.

Como se recordará, las obras 
de reparación y mejora del Cen
tro Escolar comenzaron el pa
sado verano con la construcción 
de una nueva aula para prees
colar. Durante este invierno se 
repararon las cubiertas y facha
das de uno de los edificios, 
además de colocar ventanas e 
instalación eléctrica nuevas así 
como la pintura de todas sus 
dependencias. Ahora le ha toca
do el turno al otro edificio con 
lo que el colegio quedará com
pletamente remozado, habién
dose realizado una inversión 
cercana a los cuatro millones de 
pesetas en los dos últimos 
años.

Local de España, para financia
ción de la parte que correspon
de aportar a los pueblos manco
munados en las inversiones ne
cesarias para esta puesta en 
marcha del Servicio de recogida 
de Basuras, contrucción del ver
tedero para las mismas e ins
talaciones complementarias 
— camino de acceso al citado 
vertedero y nave para vehículos 
y accesorios—. Por lo que res
pecta a la corporación munici
pal de Carbonero y para garan
tizar la operación de crédito, se 
destinarán los recursos de este 
Ayuntamiento, constituidos por 
las cuotas de las contribuciones 
territoriales de rústica y urbana.

Existe gran expectación ante 
este comienzo de actividades de 
la Mancomunidad del Pirón y 
que puede ser una decisión de
finitiva para resolver los proble
mas de salubridad de las cuatro 
localidades asociadas.

Por su parte, el Ayuntamiento 
ha acordado la adjudicación de 
las obras de pavimentación de 
las calles Alta y del Campo, en 
parte de sú recorrido, a Ovidio 
Sancho Santos, de Gomezserra- 
cín.

Como en su día dimos cuenta, 
esta obra está incluida en el 
Plan Provincial de la Diputación 
para este año, quien subvencio
nará 1.200.000 pesetas, debien
do el Ayuntamiento aportar el 
resto hasta los 2.600.000 pese
tas importe total de las mismas.

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA ;

Doña Juana 
Fernández-Vega 

del Río
Que falleció en Guadalajara 
el día 24 de julio de 1984 

Habiendo recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad
D. E. P.

El funeral que se oficie 
mañana dfa 24, a las 9 de la 
tarde, en la parroquia de la 
Santísima Trinidad, será apli
cado por el eterno descanso 
del alma de la finada.

Su esposo, Juan Isabel 
Martínez; hijos, Jorge, 
Francisco y María Antonia 
Isabel Fernéndez-Vega; hi
jos políticos, Concepción 
López, Ana María Estrada 
y José María Palacín; her
mano, Francisco Fernán- 
dez-Vega del Río; hermanos 
políticos, nietos, bisnietos, 
sobrinos y demás familia.

Agradecerán la asistencia 
^^tar^iados^acto^^^^^

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Páfl. 7 PROVINCIA - REGION MARTES 23 DE JULIO DE 1985

ORTIGOSA DEL MONTE

Nueva fábrica de productos 
cárnicos

(J. MARTINEZ. CORRES
PONSAL)-—

Para principios del próximo 
otoño se espera proceder a la 
inauguración oficial de la nueva 
fábrica de productos cárnicos 
que se está construyendo en es
ta localidad y que se encuentra 
situada al borde mismo de la 
carretera San Rafael-Segovia. El 
edificio, de piedra y que puede 
ver cualquier automovilista, tie
ne una superficie de más de 
1.000 metros cuadrados desti
nados a lo que es la razón social 
de la nueva empresa.

Los promotores y accionistas 
de la sociedad Productos Cárni
cos Fuenteblanca, son un grupo 
de emprendedores hombres de 
la empresa de Ortigosa que, co
nociendo el mercado alimenticio 
español, se han lanzado, con 
una inversión superior a los 50 
millones de pesetas, a la consti
tución de esta fábrica del sector 
cárnico que podrá convertirse en 
un plazo no lejano en una de las 
principales del sector en nuestro 
país.

No en vano, como nos señala

OTERO DE HERREROS

Teléfono público siempre;
no sólo en verano

(J. GARCIA, CORRESPON
SAL).

Florencio García Rodríguez, 
alcalde de esta población, aca
ba de dirigir un escrito al dele
gado provincial de la Compañía 
Telefónica, solicitando que el 
teléfono público, instalado en la 
Plaza Mayor, funcione todo el 
año y no sólo durante los meses 
veraniegos, como es la costum
bre.

Expone el señor García Rodrí
guez que siendo Otero un muni
cipio con 400 viviendas abiertas 
en la actualidad y contando úni
camente con unos 190 teléfo
nos, existe un gran número de 
famiiias que no lo poseen, por 
loqueen multitud de ocasiones 
han instado al Ayuntamiento 
Para que se ponga una cabina 
con carácter permanente a lo 
largo de todo el año. El Ayunta- 
m,ento. indica también su titu
lar. hará todo lo que esté en su 
mano de cara a facilitar a la Te

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

se celebró el semanal merca- 
0 de ganado jel cual se ha visto 

mas concurrido y animado que 
el domingo anterior.

las cotizaciones s§ apre- 
sostenimiento en ovejas y 

nu®va alza en los lechazos.
°do el ganado expuesto a la 

en,a fue vendido tanto el desti-
0 para vida como para mata

dero.
^Revendieron las ovejas co- 
t ®nte8 a partir de las 50 pese

® kilo vivo, hasta llegar a las 
ras que llegaron a las 75 y 80. 
n corderos, los viejos con 

la S de 40 kilos de peso, hasta 
pa 200 Pesetas kilo vivo; los 
DeaCuales. sobre los 35 kilos de 
br#»?' hasta 240: pascuales so- 
2g Os 28/30 kilos, hasta 270 y

■ recentales, sobre los 25

uno de los promotores. Segovia 
es provincia con gran tradición 
en la industria cárnica «y nos
otros lo que queremos es fabri
car productos caseros, a la anti
gua usanza». Para empezar, 
está prevista la fabricación de 
2-3 000 kilos diarios de chorizo a 
los que se irán añadiendo poste
riormente otros productos. La 
marca con la que se comerciali
zarán será posiblemente «Fuen
teblanca».

De la rapidez con que se están 
llevando a cabo las obras hay 
que señalar que prácticamente 
se iniciaron a finales del pasado 
invierno, es decir, hace menos 
de 6 meses. Fuenteblanca, 
tema del que sin duda nos vol
veremos a ocupar en otras oca
siones, dada su importancia e 
interés, no sólo a nivel provin
cial, se une por tanto a otra serie 
de fábricas con las que ya con
tamos en esta localidad, como 
son Naturin y Agua Bezoya, y 
que están convirtiendo a Ortigo
sa, en una de las localidades 
más destacadas, a nivel indus
trial, de Segovia. 

lefónica su labor.
También en relación con el 

tema telefónico añadimos que, 
al lado del aparato ahora insta
lado en la Plaza Mayor, figura 
una relación de países con los 
que se podría llamar directa
mente. Y lo ponemos en condi
cional y no en presente pues 
sabido es, y así nos lo informa 
la misma Compañía Telefónica, 
que Otero de Herreros es uno de 
los pocos municipios segovia- 
nos desde los cuales no se pue
de realizar esas llamadas al ex
tranjero de forma automática. 
Nosotros mismos lo hemos 
comprobado marcando el prefi
jo 07 y observando cómo a con
tinuación el teléfono no da ese 
segundo tono necesario para 
marcar directamente en régimen 
internacional.

¿Por qué y para qué pone én- 
tonces la Telefónica la lista de 
indicativos internacionales si 
no tienen ninguna aplicación? 

kilos de peso, sobre las 290 y 
300; recentales entre 20 y 22 
kilos, hasta 325 y 340; lechazos 
sobre los 16/18 kilos, hasta las 
415; lechazos entre 12 y 14 kilos 
corrientes, sobre las 480 y 500; 
lechazos entre 10/12 kilos, so
bre las 520 y 530, y los extras de 
igual peso, hasta las 550 y 560 
pesetas kilo vivo.

En ganado destinado para vi
da se vendieron ovejas empare
jadas a 11.000 y 12.500 pesetas; 
ovejas abocadas a parir, hasta 
8.000 pesetas; ovejas en pro
ducción leche, hasta las 9.000 
pesetas, y ovejas vacias, entre 
7.500 y 8.000 pesetas, algunos 
carneros sementales churros, 
entre 16.000 y 18.000 pesetas 
ajemplar—LUVEDE

BURGOS
La falta de espacio 
motivó las ausencias 
en la V Feria 
de Cerámica 
Popular de Castilla 
y León

La falta de espacio motivó que 
38 expositores no pudieran acu
dir a la «V Feria de Cerámica 
Popular de Castilla y León», que 
fue inaugurada ayer en la plaza 
mayor de la capital burgalesa.

Los organizadores del certa
men, el gremio de alfareros de 
Burgos «Alfabur», se vieron en 
la necesidad de rechazar la soli
citud de 38 expositores, ya que 
el recinto de la plaza mayor pue
de albergar a 41 casetas, con lo 
cual la presencia de expositores 
se ha tenido que reducir casi al 
cincuenta por ciento.

La V Feria de Cerámica, que 
cuenta con la colaboración de la 
Junta de Castilla y León, el 
Ayuntamiento de Burgos y la 
Diputación Provincial, reune a 
expositores de la comunidad au
tónoma y, como invitado, al «co
lectivo San Felipe», de Zara
goza.

Durante la celebración de la 
feria, que será clausurada el 
próximo día 25, se desarrollarán 
actividades de iniciación al mo
delado del barro y en la sala del 
Consulado del Mar se exponen 
piezas de cerámica realizadas 
por castellano-leoneses.

La inauguración de la Feria 
estuvo presidida por el alcalde 
de la ciudad, José María Peña 
Sanmartín; capitán general de 
la VI Región Militar, Miguel Iñi- 
guez Del Moral, y el delegado 
territorial de la consejería de 
Cultura de la Junta de Castilla y 
León, Francisco Román Martí
nez.

LA LOSA

SE BUSCA ORQUESTA PARA 
LAS FIESTAS ,

(J. MARTIN, CORRESPON
SAL).

«Puede parecerte una tonte
ría, pero la verdad es que todas 
las gestiones que he realizado 
hasta el presente buscando una 
orquesta han dado resultado ne
gativo. Y he llamado a Segovia, 
Avila, Madrid...*. Esto es lo que 
me informa el alcalde de La 
Losa, Fernando Mantecas, con 
relación a la infructuosa bús
queda hasta ahora para contra
tar una orquesta que amenice 
las fiestas patronales los próxi
mos dias 6, 7 y 8 de septiembre.

Además de que los músicos 
han subido de manera impor
tante sus tarifas (de las 50.000 
pesetas por dia del pasado año 
se ha pasado ya a las 70.000 en 
el actual), lo cierto es que en 
esas fechas coinciden las fies
tas de muchos pueblos por lo 
que la dificultad para contratar 
es mayor. Hay que tener tam
bién en cuenta que los vecinos 
de La Losa, según me expone 
su alcalde, desean una orquesta 
de las que podríamos denomi
nar tradicionales. Los moder
nismos. por la experiencia del

Reguladas las inversiones 
en mejoras forestales 

y las comisiones de montes
Un decreto aprobado por la 

Junta, regula el fondo de inver
siones en mejoras forestales de 
los montes de utilización públi
ca y el funcionamiento de las 
comisiones provinciales de 
montes.

Según el texto aprobado, la 
Junta de Castilla y León asume 
la redacción y ejecución de los 
planes y proyectos de mejora en 
los montes de utilidad pública, 
siempre que las correspondien
tes entidades propietarias deci
dan no llevar a cabo directamen
te los trabajos de ejecución.

El decreto establece también 
la constitución en cada Delega
ción Territorial de una Comisión 
de Montes. Esta Comisión co
nocerá e informará el plan de

Para actuar sobre problemas comunes 

Colaboración luso-castellano 
y leonesa

La Consejería de Bienestar 
Social, a través de la Dirección 
General de Salud Pública y Asis
tencia Primaria, y la Escuela 
Nacional de Saúde Pública de 
Lisboa han iniciado una serie de 
actuaciones para abordar pro
blemas comunes a ambas co
munidades.

En este sentido, se está desa
rrollando un programa experi
mental de cloración de aguas de 
consumo para pequeños muni
cipios. Dentro del mismo, se 
incluye la experimentación y 
adaptación de un dispositivo 
dorador diseñado por técnicos 

año anterior, no terminan de 
encajar del todo...

Y las gestiones las lleva di
rectamente el alcalde, pues sa
be por experiencia que si todo 
sale bien, los vecinos se lo agra
decerán y si sale mal, pues... 
Respecto a este tema conviene 
recordar que el Ayuntamiento 
puso en marcha un concurso 
para contratar una orquesta a 
finales del pasado mes de ma
yo. Había un pliego de condi
ciones a disposición de los con
cursantes. No se señalaba nin
gún tipo de licitación, que seria 
fijado por los concursantes en 
su oferta. Eso sí, se fijaba una 
garantía provisional en mil pe
setas y otra definitiva, en el 4 
por 100 del precio de adjudica
ción.

El concurso fijaba también 
que los gastos de transporte, 
estancia, manutención, consu
miciones y cualquier otro, se
rian de cuenta del adjudicatario. 
Pus bien lo cierto es que ni a 
este primer concurso ni a otro 
posterior se presentó ninguna 
oferta. Y aquí está el problema. 
Necesitamos una orquesta para 
las fiestas. ¿Quién nos ayuda? 

mejoras, aprobará las cuentas 
justificativas de las inversiones 
realizadas con el fondo de me
joras, promoverá los planes es
peciales y propondrá medidas 
para la conservación, mejora y 
aprovechamiento de los montes 
de su ámbito territorial.

Las comisiones de montes 
estarán compuestas por el de
legado territorial de Agricultura, 
el delegado territorial de Presi
dencia, el jefe de la sección de 
Montes, Caza, Pesca y Conser
vación de la Naturaleza, cuatro 
funcionarios designados por el 
delegado territorial de Agricul
tura y siete alcaldes de munici
pios que posean montes de uti
lidad pública.

de la Administración sanitaria 
portuguesa. Dicho dispositivo, 
de bajo coste de instalación y 
mantenimiento, resulta una so
lución idónea para las poblacio
nes de menos de 500 habitan
tes.

Al mismo tiempo, se está rea
lizando un fructífero intercam
bio de experiencias de cara al 
control efectivo y la erradica
ción de la hidatidosis, dentro 
del subprograma que está desa
rrollando la Consejería de Bie
nestar Social en todo el ámbito 
de la Comunidad Autónoma.

Red de espacios 
naturales protegidos 
de Castilla y León

Le realización del estudio 
«bases para la elaboración de 
una estrategia regional de con
servación y diseño de la red de 
espacios naturales protegidos 
de Castilla y León» fue aproba
da por la Junta de Consejeros, a 
propuesta de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes.

El proyecto será adjudicado 
por contrato público, no supe
rando un importe de 20 millones 
de pesetas. La ejecución de los 
trabajos pertinentes tendrá una 
duración limite de 12 meses a 
partir de la formallzaclón del 
contrato.

Su objetivo es la elaboración 
de una estrategia regional de 
conservación de tal manera que, 
recogiendo las directrices bási
cas y generales de la Estrategia 
Mundial, se particularicen apli
cándolas al territorio y naturale
za de Castilla y León, para con
seguir unas bases que aborden 
de forma sistemática aquellos 
aspectos y factores vinculados 
a la naturaleza y su conserva
ción que, analizadas y desarro
lladas debidamente, puedan 
formar un cuerpo de doctrina y 
un instrumento de gestión para 
dar contestación real y solucio
nes aplicables a los numerosos 
problemas y conflictos que al 
ámbito de competencia de tos 
espacios naturales se refiere.

M.C.D. 2022
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Fuentes de la OID descartaron 
motivaciones políticas

El embajador español 
en Zimbabue murió apaleado 
con sus propios palos de golf

El embajador de España en Harare (Zimbabue), José Luis 
Blanco-Briones y de Cuéllar, de 49 años, fue asesinado en la 
madrugada del domingo al lunes en las afueras de esta capital, 
como ya informábamos ayer en un «flash» de última hora. Su 
cuerpo fue encontrado semidesnudo a bastantes metros de su 
vehículo, con evidentes signos de haber sido apaleado, al parecer, 
con los palos de golf que llevaba en su coche. Los móviles del 
crimen aparecen confusos, aunque fueqtes de la Oficina de Infor
mación Diplomática (OID) española descartaron, por el momento, 
motivaciones políticas.

La viuda del embajador, Veró
nica Cousteau, de 28 años, ma
nifestó telefónicamente a «El 
País» que «nunca habíamos re
cibido ninguna amenaza y vivía
mos muy felices en este paraí
so». La viuda se extrañó de que 
su marido no hubiera llegado a 
su residencia a primeras horas 
de la mañana del lunes, y llamó 
a la Policía y a los hospitales de 
Harare sin resultado alguno. A 
media mañana fue descubierto 
el cadáver en las afueras de la 
capital, que ella misma recono
ció posteriormente en el depósi
to de un hospital.

El embajador se había casado 
en segundas nupcias con Veró
nica Cousteau hace dos años y 
tenia una hija de su primer ma
trimonio. La viuda sobrina del 
oceanógrafo Jacques Cousteau, 
afirmó que sus dos años de ca
sada con el embajador en Zim

Hoy, a las 11 de la mañana

Comienza el consejo de guerra 
por el «fusilamiento» de Abena

Zaragoza.—A las once de la 
mañana se ha iniciado, en el 
Centro Regional de Mando de 
Zaragoza, el Consejo de Guerra 
contra los militares Carlos Ale
mán y Jaime Iñiguez, responsa
bles del simulacro de fusila
miento ocurrido el pasado vera
no en la localidad oscense de 
Abena.

A la entrada de la Sala de 
Justicia, el capitán de infantería 
Carlos Alemán Artiles se negó a 
hacer declaraciones a Efe, mien
tras el teniente Jaime Iñiguez 
Andrade declaró que «estoy muy
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babue «fueron los mejores de mi 
vida».

El ministro de Exteriores es
pañol, Francisco Fernández Or- 
dóñez, expresó su «horror» ante 
el asesinato y dijo que no «exis
ten motivos para pensar que se 
trate de un móvil político». El 
ministros de Asuntos Exteriores 
de Zimbabue, Witness Mang- 
wende, envió un telegrama a 
Francisco Fernández Ordóñez, 
en el que afirma que su Gobier
no no «descansará» hasta que 
se esclarezcan todos los detalles 
sobre el asesinato. Mangwende 
afirmó que, por el momento, to- 
dó parece apuntar a un asalto.

El embajador cenó la noche 
del domingo con dos directivos 
de la empresa Construcciones 
Aeronáuticas, SA, que han sido 
retenidos para ser interrogados 
por la Policía de Zimbabue. 

contento».
El Tribunal que les juzgará 

como presuntos autores de un 
«delito de desobediencia», se
gún una orden de la Capitanía 
General de la V Región Militar, 
está presidido por el goberna
dor militar de Zaragoza, general 
de división Francisco Ferrer Fo- 
res, e integrado por tres vocales 
del arma, los generales Santos 
Bobo, Santos Rodrigo y Alesón 
Fernández, y un vocal ponente, 
el coronel Montul Lavilla. Ac
tuará como fiscal el teniente 
coronel Medrano.

REUNION DEL PRESIDENTE 
DEL GOBIERNO Y
EL LIDER DE LA OPOSICION
El estatuto de RTVE y el pacto constitucional 
fueron los principales temas tratados

El presidente del Gobierno, Feli
pe González, se mostró de acuer
do con el líder de la oposición, Ma
nuel Fraga, «cuando se pide que 
se cumpla el estatuto de RTVE», 
según declaró al término de la en
trevista que ambos mantuvieron 
hoy en el Congreso, como infor
mamos en primera página.

El jefe del Ejecutivo opinó que el 
reportaje emitido, el pasado 19 de 
junio, por TVE sobre el periodo en 
que Fraga fue ministro de la Go
bernación «no fue oportuno».

Felipe González dijo que «hay 
programas que me parecen injus
tos con el Gobierno», y se refirió en 
concreto a la información que so
bre la OTAN emite TVE. «No me 
gusta, pero es asi; he cambiado 
de posición y me lo recuerdan 
constantemente».

El otro tema tratado durante la 
reunión, que según palabras del 
presidente González se desarrolló 
en un clima de «franqueza y direc
to», fue el pacto constitucional.

El presidente dijo que para Fra
ga el pacto constitucional supone 
que en el debate político «no se 
haga referencia al pasado, sino 
sólo al presente y al futuro», y en 
este sentido se mostró de acuerdo 
con el líder aliancista.

Manuel Fraga al término de la 
entrevista dijo que había presen
tado dos documentos al presiden
te González «con propuestas de

Alzaga presentó ayer las conclusiones 
de la Escuela de Verano

P. D. P.: «CIEN MEDIDAS 
PARA CENTRAR EL FUTURO»

Madrid.—Con el lema «Cien 
medidas para centrar el futuro» 
y sin ánimos de «descalificar al 
adversario», Oscar Alzaga, pre
sidente del Partido Demócrata 
Popular (PDP), presentó ayer 
las conclusiones de la Escuela 
de Verano de su partido.

Las medidas adoptadas fue
ron entregadas también a los

El director de 
«ABC», procesado 
por presunto delito 
de injurias
El juez le exige un 
depósito de 5 millones

Madrid.— El Juzgado de Ins
trucción número 25 de Madrid 
ha notificado al director del dia
rio «ABC», Luis María Ansón, 
su procesamiento, acusado de 
presunto delito de injurias al 
inspector de aviación civil y afi
liado a la Federación de Trans
portes y Telecomunicaciones de 
UGT, Francisco José Martínez 
Elorza. El motivo de la querella 
es considerar que en el articulo 
publicado en «ABC» el 11 de di
ciembre de 1983, bajo el titulo 
«Barajas, anatomía de una tra
gedia» y firmado por Eugenio 
Carpintero, se vertían juicios 
deshonrosos e injuriosos para el 
querellante.

El juez concede a Ansón la li
bertad sin fianza y le exige un 
depósito de cinco millones de 
pesetas, para asegurar las posi
bles responsabilidades pecunia
rias, que el querellante evalúa 
en 20 millones de pesetas.

cómo pueden desarrollarse» los 
principios fundamentales que ri
gen el Consejo de Administración 
de RTVE.

Tras calificar de «golpe bajo» el 
reportaje emitido sobre su gestión 
al frente de la cartera de Goberna
ción, dijo que «no hacen falta nor
mas nuevas, hay que respetar las 
que ya existen».

En cuanto al cese del director 
general de RTVE José Maria Calvi- 
ño dijo que «no voy a hacer ningún 
comentario más».

Para el presidente de AP, un 
diálogo serio entre Gobierno y 
oposición «pasa por el replantea
miento de las reglas de juego en 
los medios de comunicación so
cial del Estado».

Manuel Fraga insistió en que 
ésta había sido la cuestión más 
importante de la entrevista, «por
que en periodos preelectorales 
este tema es previo».

El líder de la oposición no ade
lantó ninguna fecha para la cele
bración de la próxima entrevista y 
señaló que el presidente de la Cá
mara Baja se ofreció nuevamente 
«para facililtar las cosas».

En cuanto al futuro de las rela
ciones entre el Gobierno y la opo
sición, Fraga dijo que «no puedo 
hacer profecías, sólo puedo res
ponder por mí. Lo que sí puedo 
asegurar es que hoy no ha queda
do nada por decir».

dirigentes de la Coalición Popu
lar Manuel Fraga y al de la CEOE 
José Antonio Segurado.

La Escuela de Verano del PDP 
se pronunció por la integración 
de España en la Organización 
del Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN).

Al mismo tiempo considera 
«inexcusable» la firma y ratifica
ción del Tratado de No Prolife
ración Nuclear para conseguir 
un desarme nuclear de España.

Se pronunciaron también a 
favor de las relaciones con Is
rael, la recuperación de la sobe
ranía sobre el peñón de Gibral- 
tar y una política militar integra
da en la defensiva y una rede
finición operativa de nuestras 
relaciones con los países ibero
americanos.

REPRESENTANTE/S
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Redondo expresó 
a Solchaga 
su desacuerdo 
con la Ley 
de Pensiones

Madrid.— El secretario gene
ral de UGT, Nicolás Redondo, 
hizo hoy patente al ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, su desacuerdo con el 
proyecto de ley que reforma el 
sistema de pensiones.

Señaló que había manifestado 
al ministro la necesidad de una 
reforma global de la Seguridad 
Social, «que no es un tema ce
rrado —dijo—, sino que todavía 
hay muchas cosas por tratar».

Nicolás Redondo ha vuelto a 
insistir hoy en que no «votará a 
favor de la Ley, lo que no quiere 
decir que lo haga en contra»

El ministro de Economía reci
bió al secretario general de UGT 
dentro de la ronda de conversa- 

1 ciones que viene manteniendo 
con los representantes de diver
sos sectores sociales.

Se trata, dijo Redondo, de es
tablecer unas relaciones fluidas 
entre el Gobierno y UGT, de 
modo que en la primera decena 
de septiembre habrá una nueva 
reunión entre una delegación 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda y otra de UGT.

En dicha reunión se estudiará 
más a fondo la situación econó
mica en general, principalmente 
en aquellos puntos, señaló Re
dondo, que influyan más en los 
trabajadores, como son los te
mas pendientes del Acuerdo 
Económico y Social (AES) para 
1986, muchos de los cuales 
afectan a los Presupuestos ge
nerales del Estado.

También se ha tratado en la 
reunión del gasto público, pero, 
de una forma genérica, sin en
trar en más detalles.

Redondo hizo mención de una 
de las cartas enviadas por el mi
nistro dentro de Trabajo a la 
UGT en la que el Gobierno se 
compromete a no efectuar des
pidos como consecuencia de la 
adaptación de la legislación la
boral española a la comunitaria, 
carta de la que Solchaga dijo te
ner conocimiento.

Congreso
MARTIN TOVAL, 
PRESIDENTE DEL 
GRUPO SOCIALISTA

Madrid. —Eduardo Martín Toval 
fue elegido hoy nuevo presidente y 
portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso por el 
Grupo Socialista.

Martín Toval, que obtuvo 141 vo
tos de los 153 emitidos, sustituye 
en el puesto al ministro de Obras 
Públicas, Javier Sáez Cosculluela. 
Efe.
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El Banco 
Hipotecario baja los 
tipos de interés

Madrid. —El Banco Hipoteca
rio de España ha decidido redu- 
cirsustiposde interés en los 
créditos turísticos que oscilarán 
del 13,5 al 14 por ciento, infor
maron a Efe fuentes de la enti
dad.

Esta decisión también abarca 
a los intereses para los présta
mos otorgados a centros docen
tes fijándose aquéllos según el 
importe del préstamo corres
pondiente.

En la linea «Hipotecario Ge
neral», que se dedica a financiar 
la adquisición de viviendas, tan
to de nueva construcción como 
de «segunda mano», se amplía 
hasta un año la carencia de 
amortización.

El Banco Hipotecario, en aras 
de una mayor agilización en la 
concesión de los préstamos, ha 
ampliado los márgenes de con
cesión para cada sucursal a 25 
millones en el crédito hipoteca
rio libre y a 125 millones en 
viviendas de protección oficial. 
Efe

La reforma global 
de la S. Social 
finalizará 
en la segunda 
legislatura

Santander.— La reforma glo
bal de la Seguridad Social, ya 
emprendida, «se terminará bá
sicamente en la siguiente legis
latura», afirmó ayer en Santan
der Luis García de Blas, secreta
rio general para la Seguridad 
Social.

Añadió que no se debe olvidar 
que la reforma del sistema se 
realiza desde hace tres años, ya 
que además de las leyes apro
badas se han aprovechado mar
cos como los presupuestos ge
nerales del Estado y se han dic
tado numerosos decretos que 
han modificado puntos impor
tantes de nuestro sistema de 
asistencia social.

La Comisión Delegada para 
Asuntos Económicos estudió 
los Presupuestos Generales 
para 1986
Madrid.— La Comisión Dele

gada del Gobierno para Asuntos 
Económicos celebró ayer una 
maratoniana reunión para se
guir analizando las principales 
magnitudes económicas que 
enmarcarán el proyecto de ley 
de Presupuestos Generales del 
Estado si el Gobierno trata de 
mantener el ajuste económico 
realizado hasta ahora o, si por el 
contrario, habrá algunas «ale
grías electorales», negadas por 
Carlos Solchaga en su primer in
tervención pública tras su nom
bramiento como ministro de 
Economía y Hacienda.

La elaboración de los Presu
puestos Generales del Estado se 
ha retrasado este año, como 
consecuencia de la crisis de Go
bierno que acabó costando la 
cartera a Miguel Boyer.

Los escenarios presupuesta
rios elaborados por el entonces 
ministros de Economía fijaban 
como objetivo que los Presu
puestos de 1986 crecieran por 
debajo de la tasa de inflación 
prevista para el próximo ejerci
cio —el 9% — y que el déficit 
público sufriera una fuerte co
rrección.

Carlos Solchaga, en la confe
rencia de prensa que dio la se
mana pasada para rebajar los 
objetivos de crecimiento econó
mico previstos para 1985, hizo 
suyos estos objetivos compro
metiéndose a que el déficit del 
sector público, antes de gastos 
financieros, fuera anterior al del 
cierre del ejercicio actual e in
cluso habló de conseguir que, 
incluyendo las cargas financie
ras del déficit, este también 
resultara más bajo que el de 
1985.

Este objetivo es considerado 
como bastante difícil de conse
guir en la actualidad por altos 
cargos de' Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, ya que el 
servicio de la deuda pública su
pera el billón de pesetas y no se 
prevé una fuerte baja de los ti
pos de interés.

Aunque Carlos Solchaga se
ñaló que el objetivo básico, des
pués de continuar el ajuste de la 
tasa de inflación, era reducir el 
volumen del déficit público y 
que ello sólo era posible actuan
do sobre el gasto de la Adminis
tración central, parecen haber 
surgido algunas fricciones entre 
la posición defendida por Eco
nomía y algunos otros ministe
rios, como el de Trabajo, cuyo ti
tulo señaló recientemente que 
quizás ni fuera tan peligroso que 
creciera algo el gasto público si 
ello servía para incrementar el 
empleo.

En medios de Economía se 
señala que el esfuerzo a realizar 
este año en la contención del 
gasto deberá ser repartido entre 
todas las administraciones y 
sectores que reciben dinero de 
los Presupuestos Generales del 
Estado.

En este sentido se señala que 
podrían tomarse medidas como 
no aumentar las transferencias 
dinero a las comunidades autó
nomas, frenar las ayudas a los 
ayuntamientos, limitar las apor
taciones de capital y de subven
ciones a las empresas públicas, 
y subidas salariales inferiores a 
la inflación prevista a los colec
tivos de trabajadores de la Ad
ministración Central.

EN POCAS LINEAS
La Asociación Gallega de Ar

madores de Buques Bacaladeros 
(AGARBA), consiguió ayer la 
garantía necesaria para asegu
rar el pago de la fianza de 245 
millones de pesetas exigida por 
el Ministerio de Pesquerías de 
Canadá para la liberación de los 
buques bacaladeros «Uralde» y 
«Drizar»

EL SEÑOR

D. Vicente Casado Mateo
Ha fallecido en Segovia 

hoy día 23 de julio de 1985
A los 83 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
SU DESCONSOLADA ESPOSA, DOÑA IG- 

ÑACIA GARCIA ALVARO; HIJOS, MARIA AN
TONIA, VICENTA, TEOFILA, NARCISO Y FRAN
CISCA CASADO GARCIA; HIJOS POLITICOS, 
FLORENTINO RUBIO Y MARTINA MARTIN; 
NIETOS, HERMANOS, HERMANO POLITICO, 
SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asisten
cia a la conducción del cadáver que tendrá lugar maña
na día 24, a las 11, desde la casa doliente calle Caño 
Grande, n.° 1, a la iglesia parroquial de Santa Eulalia, 
donde se oficiará el funeral, despidiéndose el duelo 
acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 26, a las 10, en 
dicha iglesia.

El Ministerio de Trabajo y Se
guridad Social ha decidido in
tervenir la mutua patronal «La 
Cruz Blanca» de Valencia e Ini
ciar los trámites para disolver la 
sociedad.

El comandante José Rúa Pé
rez, segundo jefe de la Jefatura 
de la Unidad de Desactivación 
de Explosivos (JUDE) de la Po
licía Nacional, ha causado baja 
en este Cuerpo y se ha reinte
grado al Ejército, supo Efe en 
fuentes policiales.

Las obras de ampliación del 
Senado, tras la reciente compra 
del viejo cuartel de la calle del 
Reloj, se iniciarán en septiem
bre, inmediatamente después 
de las vacaciones de verano, in
formaron a Efe fuentes parla
mentarias.

Sortean un traje 
de Paquirri para 
construir una 
plaza de toros
Murcia.— Con el sorteo de un 

traje de luces del malogrado 
diestro Francisco Rivera «Pa
quirri», se iniciará una campaña 
para recaudar fondos para cons
truir una plaza de toros en la 
localidad murciana de Jumilla.

El traje, donado por la familia 
de Paquirri, será entregado a la 
peña taurina de Jumilla por José 
Rivera «Riverita». El sorteo se 
celebrará el próximo día 16 de 
agosto, informó la junta local 
para la construcción de la plaza 
de toros - Efe.

,-| SUCESOS |-
ESPAÑA
DETENIDO UN JOVEN DE 14 AÑOS POR INTENTO DE ROBO 

E INCENDIO DE UN PISO

Madrid. —Un joven de 14 años fue detenido ayer por la 
Policía como presunto autor de intento de robo e incendio de 
un piso de la calle Juan del Risco, número 4, de Madrid.

La identidad del detenido respondea las iniciales J.L.G.F., 
según informó hoy a Efe la Jefatura Superior de Policía.

El robo fue avisado al 091, hacia las cinco de la tarde, por 
una persona que dijo que dos jóvenes estaban cometiendo 
una sustracción en dicho domicilio.

Laviviendaque intentaron robar ambos delincuentes 
estaba deshabitada, desde el reciente fallecimiento de su 
titular, y quedó totalmente destrozada al ser incendiada por 
los dos jóvenes.

Fue preciso avisar al servicio de bomberos, quienes han 
señalado a Efe que tardaron casi una hora en apagar el fuego. 
Efe

EL CADAVER DEL SOLDADO HALLADO EL SABADO 
NO PRESENTA SIGNOS DE VIOLENCIA

Val lado lid. — El cadáver del soldado de aviación Juan 
Carlos Múgica Gómez, que fue hallado el pasado sábado por 
la tarde, no presenta signos externos de violencia, según 
informaron hoy a Efe fuentes del Juzgado de Instrucción 
número uno de Valladolid.

El juez de dicho Juzgado ha ordenado el interrogatorio de 
algunos de los compañeros del soldado muerto, que cumplía 
el servicio militar en la Base Aérea de Villanubla, en las 
cercanías de la capital vallisoletana.

Una tía del soldado muerto, María Lavín, ha indicado que 
algunos de los compañeros de su sobrino habían amenazado 
repetidamente a Juan Carlos Múgica y que, en alguna oca
sión, llegaron a esgrimir un cuchillo contra él.

El descubrimiento del cadáver de Juan Carlos Múgica, que 
había desaparecido de la base aérea el pasado dia 24 de junio, 
fue hallado en estado de descomposición por un agricultor 
que realizaba sus faenas en una concentración parcelaria 
próxima a la base militar.

Juan Carlos Múgica, que vestía uniforme militar cuando 
fue encontrado, tenía 18 años de edad, residía en la localidad 
cántabra de Los Corrales de Buelna, y realizaba el servicio 
militar como voluntario.—Efe

EXTRANJERO
DERRIBAN EN PARAGUAY UN AVION BRASILEÑO 

CON 200 KILOS DE COCAINA

Brasil.—Un avión que transportaba 200 kilos de cocaína y 
cerca de tres millones de dólares pertenecientes a un hacen
dado brasileño, fue derribado a tiros en territorio paraguayo, 
según una información de la Interpol, citada hoy por «O 
Globo».

La aeronave habría despegado de un aeropuerto clandes
tino instalado en las propiedades del brasileño de Adilson 
Rossati, en la ciudad de Cerro Cora, departamento de Con
cepción, agregaron las fuentes policiales.

Rossatti ya ha sido acusado por la Policía Federal de 
Campo Grande —capital de Mato Grosso do Sul— en diver
sos procesos por contrabando y dos homicidios.

El hacendado brasileño había sido detenido el año pasado 
durante el operativo «Excentric» contra traficantes de drogas, 
desencadenado por la Policía brasileña en siete estados del 
país para destruir la ruta del tráfico de cocaína desde Brasil a 
Europa y Estados Unidos.

Uno de los que viajaban en el avión podría ser Joaquin- 
zinho, un brasileño varias veces procesado por contrabando, 
en cuya hacienda fueron encontradas cuatro toneladas de 
marihuana prontas para su distribución y comercialización, y 
una plantación de la droga que podría producir —según «O 
Globo — otras 10.000 toneladas. —Efe

LA COMUNIDAD ESPAÑOLA EN SUIZA, 
ESTREMECIDA POR UN CRIMEN SADICO

Lausana (Suiza).—La comunidad hispana se encuentra 
estremecida por un crimen de carácter sexual: una niña de 7 
años, Eva María Carmona Sandoval, fue violada y estrangula
da en un ascensor por un compatriota de 23, Rafael Medina 
Grande.

La niña muerta fue descubierta por su madre, Evangelina 
Sandoval Espiritusanto, natural de Torre del Bierzo (León), 
que se encuentra todavía bajo los efectos traumáticos del 
drama.

Todavía no se conocen los resultados de la autopsia, pero 
la Policía considera que la pequeña murió estrangulada. Su 
cadáver apareció a medio vestir, con señales de ligadura en 
las muñecas y con algunas manchas de sangre. —Efe
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La desidia, la negligencia y la falta 
de leyes adecuadas, causas 
principales de la tragedia de Stava

Stava (Italia).— La desidia, la 
negligencia y la falta de leyes 
adecuadas fueron, según los 
técnicos, las causas principales 
de la catástrofe de la presa de 
Stava.

Los equipos de socorro, for
mados por más de 5.000 hom
bres, continúan rescatando res
tos humanos entre el mar de 
fango, cascotes y agua que dejó 
la riada en su camino de muerte 
de 15 kilómetros de longitud por 
150 metros de ancho.

Según los geólogos, la urba
nización e industrialización sal
vaje del suelo italiano, asi como 
la falta de leyes adecuadas son 
los verdaderos culpables de lo 
sucedido. /

3.000 DESPRENDIMIENTOS 
DE TIERRA ALAÑO

En los últimos dos decenios, 
la mitad del suelo italiano ha 
perdido cualquier capacidad de

Portugal
Aplazado el juicio 
contra los miem
bros de «FP-25»

Lisboa - El proceso abierto 
ayer en Monsanto, cerca de Lis
boa, contra el teniente coronel 
Otelo Saraiva de Carvalho, estra
tega de la «revolución de los cla
veles» y 73 miembros de la organi
zación clandestina de extrema iz
quierda Fuerzas Populares Veinti
cinco de Abril (FP-25) ha sido apla
zado hasta el próximo 7 de octu
bre. según anunció el presidente 
del tribunal, Adelino Salvado. La 
causa del aplazamiento ha sido la 
ausencia de un acusado impor
tante. José Rosa Barradas, uno de 
los ^-arrepentidos» que colaboró 
con la Policía durante la investiga
ción, que fue ametrallado el pasa
do viernes en su domicilio y se en
cuentra hospitalizado en estado 
muy grave. El atentado fue reivindi
cado por las FP-25.

Otelo Saraiva de Carvalho se 
sentó ayer en el banquillo ante el 
tribunal de Monsanto acusado de 
terrorismo y de conspiración con
tra el régimen democrático en un 
juicio calificado de «farsa» por el 
cerebro de la revolución del 25 de 
abril, que fue expulsado de la sala 
de audiencias. La primera jornada 
del proceso, que se puede consi
derar histórico por el número de 
reos y la relevancia del principal 
acusado, fue seguida por decenas 
de periodistas extranjeros, juristas 
y observadores.

MEJICO: Mayor austeridad 
en el gasto público

Guadalajara (Méjico).- El presi
dente Miguel de la Madrid anunció 
hoy una mayor austeridad en el 
gasto público de Méjico, cuyo pre
supuesto ya sufrió dos importan
tes recortes en lo que va de 1985 
para cumplir con los compromi
sos de su deuda exterior.

«Próximamente -dijo- se adop
tarán medidas profundias y enér
gicas (...) que implican reformas 
estructurales radicales (...) para 
abatir el crecimiento del gasto co
rriente mediante la reducción de 
estructuras del Gobierno Fede
ral».

absorción de la lluvia y el 50 por 
ciento de los municipios se vie
ron afectados por desequilibrios 
geológicos, hasta el punto de 
que en Italia se producen tres 
mil desprendimientos de tierra 
al año, con un muerto cada diez 
dias.

Floriano Villa, presidente de 
la Asociación Nacional de Geó
logos, afirmó que esta cifra es 
cinco veces superior a la media 
mundial y que en los últimos 34 
años se han producido daños por 
valor de 50.000 millones de dó
lares.

El geólogo Antonio Cederna 
declaró a la prensa que en Italia 
se destruyen al año 130.000 hec
táreas de terreno agrícola «para 
construir millones de casas que 
no sirven a nadie».

Se acumulan millones de me
tros cúbicos de tierra sobre te
rrenos frágiles, se construyen 
casas e industrias a lo largo de 
los ríos y se desecan zonas hú
medas que son la válvula natu
ral de desagüe de los cursos de 
agua», subrayó Cednrns.

Además —dice Cederna— se

Acuerdo 
para la reforma 
de la CE E
Los ministros de 
AA. EE. decidieron 
convocar una reunión 
intergubernamental

Bruselas.- Los ministros de 
Asuntos Exteriores de los 12 
paises de la CEE decidieron 
ayer en Bruselas convocar una 
conferencia intergubernamen
tal para estudiar la reforma del 
Tratado de Roma y la mejora 
del funcionamiento y de las 
competencias de las institu
ciones comunitarias. Los re
presentantes de los diez, más 
los de España y Portugal, se 
reunirán el 9 de septiembre en 
Luxemburgo para, aparte de 
estos temas, debatir la puesta 
en práctica de una política de 
seguridad europea.

Los ministros de Exteriores 
de «los doce» se han fijado 
como fecha-objetivo para la 
reforma de la CEE la de la pró
xima «cumbre» europea del 2 y 
el 3 diciembre, que se celebra
rá también en Luxemburgo. El 
ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Or- 
doñez, inauguró ayer la pre
sencia oficial española en un 
Consejo de Ministros comuni
tario.

De la Madrid se expresó así al 
inaugurar la II Reunión Nacional de 
la Banca, que inició hoy sus traba
jos en esta ciudad del Este del 
país.

El Gobierno mejicano ya aplicó 
en lo que va de año dos importan
tes recortes presupuestarios, mo
tivados, entre otras causas de me
nor incidencia, por la baja del mer
cado petrolero mundial, donde el 
país -tercer exportador mundial 
de crudo- vende más del 70 por 
ciento del total de sus exportacio- 
nes.-Efe

están transformando en zona 
industrial los terrenos anegados 
al borde de la laguna de Vene- 
cia, agravando sin remedio la 
subida de las aguas y se extrae 
arena y grava de los ríos, des
equilibrando el cauce y provo
cando la erosión de las playas».

Cederna añadió que «se quie
ren construir centrales nuclea
res en un país que sufre terre
motos en el 70 por ciento de su 
superficie».

Según el experto, «se talan 
bosques en montañas de preca
rio equilibrio para construir pis
tas de esqui y se levantan casas, 
hoteles y colonias de vacaciones 
en zona de paso de avalanchas o 
debajo de presas o embalses ar
tificiales que nadie controla», 
como en el caso de la de Val di 
Stava.

IRRESPONSA BILI DA D 
GENERAL

Para Cederna, «la tragedia de 
Stava es una síntesis de la irres
ponsabilidad general de la falta 
de controles por parte del distri
to minero, del Ministerio de In
dustria, de las autoridades loca
les, del cuerpo forestal y del 
municipio, que facilitaron com
placientes permisos para talar, 
alargar la presa y aumentar los 
materiales de decantación.

7.500 EMBALSES 
ARTIFICIALES

En un reciente «Libro Blanco» 
los geólogos del Estado escri
bieron que en 1980 existían en 
Italia 7.500 embalses artificiales 
para exclusivo uso hidráulico, y 
se preguntaban ¿quién los con
trola?

«He aqui un interrogante que 
el desastre de Stava convierte 
dramáticamente en actual», 
concluyó Cederna.- Efe.

PANORAMICA
URSS: El Presidium del Soviet 
Supremo de la URSS ha galar
donado al patriarca Pimen de 
Moscú con la orden de la «Ban
dera Roja del Trabajo». El pa
triarca Pimen de Moscú y de to
da Rusia es el máximo represen
tante y cabeza visible de la Iqle- 
sia ortodoxa rusa.

SUIZA: El director general de 
la FAO, Edouard Saouma, pro
puso en la sesión plenaria del 
Comité Económico y Social de la 
ONU, el establecimiento de un 
nuevo «Plan Marshall» para los 
países africanos azotados por la 
sequía y el hambre.

ARGENTINA: Víctor Melchor 
Basterra, en el más pormenori
zado testimonio del juicio contra 
el pasado gobierno militar, re
lato que fue obligado a falsificar 
documentación de altos jefes 
navales, asi como un pasaporte 
para el dirigente de la logia ma
sónica «Propaganda 2», Licio 
Gelli.

RFA: Representantes delaJus- 
ticia alemana federal se pronun
ciaron aqui por un acuerdo in
ternacional para la lucha antite
rrorista y criticaron especial
mente al terrorismo de Esta
do.

Copenhague

Una organización islámica 
reivindica los atentados

Un hombre afectado por la explosión en la oficina de una compañía 
aérea estadounidense en Copenhague es retirado del lugar de suceso

Al menos 22 personas resulta
ron heridas (tres de ellas de gra
vedad) a primera hora de la ma
ñana de ayer en Copenhague 
tras la explosión de tres poten
tes cargas en una sinagoga y en 
las oficinas de una compañía aé
rea estadounidense situadas en 
el centro de la capital danesa, 
como ya informamos. Una lla
mada anónima en Beirut reivin
dicó para/la organización terro
rista Yihad Islámica la autoría 
de los dos atentados, «en repre
salia por el ataque de castigo de 
las tropas israelíes contra el po
blado de Qabrija, en el sur de 
Líbano, el pasado domingo», se
gún informó el interlocutor anó
nimo.

Graves deficiencias de salud 
en América Latina

Buenos Aires.—Los servicios de atención sanitaria no 
responden en Iberoamérica a las necesidades de la población, 
denunciaron expertos reunidos en Buenos Aires, en un en
cuentro internacional.

Funcionarios de Salud Pública de Brasil, Colombia, Costa 
Rica, Cuba, Guatemala, Méjico, Perú, Uruguay y Argentina, 
concluyeron, tras cinco días de debates, que existe «una dis
locada y caótica situación de la salud en las ciudades 
latinoamericanas».

Tras recordar que la atención de la salud en cualquier país 
«está condicionada por el medio socioeconómico y político 
en que se encuentra», los concurrentes señalaron las priori
dades en el momento actual.

Los participantes señalaron que en las ciudades latino
americanas el saneamiento básico, tal como el agua potable, 
desagüe y basuras, son deficitarios, y destacaron la existen
cia de núcleos marginales de población carente de vivienda 
digna y servicios complementarios.

También la ocupación del suelo urbano es víctima de esa 
falta de planificación de las necesidades sociales, influida 
además por el valor de la tierra y la especulación Inmobiliaria, 
denunciaron los asistentes.

Los expertos afirmaron que existe una degradación progre
siva de la calidad de la vida urbana ya sea a nivel individual, 
familiar o colectiva y que ésta se expresa, entre otras cosas, 
por las dificultades existentes en las relaciones interpersona
les, falta de identidad, trastornos mentales, violencias o en
fermedades producidas por alteraciones en el medio am
biente.—Efe

El comunicante anónimo ame
nazó que sus «represalias no se 
limitarán a los gobiernos de los 
paises del Golfo Pérsico y de 
Oriente Medio» y asegura que 
alcanzarán entre sus objetivos 
«la Casa Blanca (EE.UU.) y el 
Kremlin (URSS), el Elíseo 
(Francia), el 10 Downing Street 
(Gran Bretaña), Jerusalén, y 
otros».

Por último, indicó que a partir 
de ahora las operaciones de la 
organización, que se cree for
mada por extremistas chillas 
islámicas partidarios de la revo
lución iraní, serán «por sorpre
sa, inmediatas y claras.
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NOTAS DEPORTIVAS
ME ASEGURAN... que maña

na miércoles se va a llevar a 
efecto la presentación de la G. 
SEGOVIANA en LA ALBUERA a 
«eso» de las siete de la tarde. Y 
no crean, lectores, que las co
sas — pese a la tardanza en el 
Inicio de entrenamientos—, es
tán claras. Que no.

LES CUENTO... que EMILIO 
CRUZ no está nada de contento 
ante la situación que está propi
ciando la directiva. No tiene aún 
delanteros y el mercado cada 
vez está más «pobre» en ese as
pecto. El técnico debe estar 
pensando ahora —o reprochán
dose, quizás — , el no haber 
aceptado otras propuestas que 
le hicieron. Y es que empezar la 
pre temporada sin contar con 
hombres en el equipo no es 
nada bueno.'

SEGUN NOTICIAS... que nos 
han «transmitido», «lo» que has
ta ahora tiene más o menos se
guro la plantilla del equipo gim
nástico son estos nombres: 
PORTEROS: Agular y M. Angel. 
DEFENSAS: Gaby, Carbonell, 
Frías, Luisml y Maurl. MEDIOS: 
Ruper, Ríos, Figueroa I y Cano. 
DELANTEROS: Arroyo y... 
«SANSEACABO».

ASEGURAN... que el pasado 
lunes estuvo en Segovia el juga
dor MATA. Llegóal domicilio 
social del club gimnástico con

Meta: Sí... pero con dinero 
«contante y sonante»

el fin de negociar su marcha. El 
c|ub tiene sobre el jugador un 
derecho de retención. No hubo 
acuerdo. MATA, para volverá 
Jugaren el equipo segoviano 
P'de que éste le pague por ade- 
Jantado el dinero de toda la tem
porada, a lo que los directivos 
n° acceden. Posiblemente el 
señor MATADOR se quede a ju- 
9ar en un equipo madrileño.

CADA DIA... tiene más con
sistencia la noticia de que LO- 

EZ, que se casó el pasado 
sábado, será segundo entrena- 
d0; en la G. SEGOVIANA, ade
mas de contar con ficha como 
Jugador.

porclue' al parecer, el 
ATRONATO DEPORTIVO MU- 
ClPAL no acepta que los ju- 

6niles del R. VALLADOLID y la 
■ SEGOVIANA disputen su en- 

^uentro el mismo día en que lo 
acen los dos primeros equi-

Mañana se presenta la G. Segoviana en La Albuera • Pri
mer «lío» por la falta de campos • Bernúy, con Agustín 
Fernández • La Escuela permanece en División de Honor 
• El Numancia, de Soria, juega en Segovia el 18 de agosto 

• Al Imperio, zancadillas

pos. Es decir, el tres de agosto. 
Y, claro, que pregunta el equipo 
organizador que dónde se va. 
Que eso de las «alternativas» 
está muy bien, pero que dónde 
están.

AUNQUE PAREZCA MENTI- 
TIRA... las obras de las pistas 
de atletismo han comenzado a 
realizarse. Y tan «seguros» es
taban de que podía ser posible 
que nadie ha dicho nada de la 
efemérides. Fue como «lo» de la 
obra de EL ESCORIAL, pero sin 
comenzar.

SE COMENTO... que hoy po
día celebrarse encuentro de ba
loncesto en Segovia con la pre
sencia de los chicos júnior na
cionales que dirige el veterano 
IGNACIO PINEDO. Mas, y dado 
que el equipo ALL STAR, de 
Chicago, que era el «sparrig» 
pretendido, canceló a última 
hora su viaje, ahora la Federa
ción Española espera encontrar 
otro y mientras...

MUY DIFICIL... lotienelM- 
PERIO CAJA SEGOVIA para lan
zarse de nuevo a jugar en la Se
gunda División. La FEDERA
CION ESPAÑOLA DE BALON
CESTO, que no es capaz de 
«mojarse» ni un tanto «así» a la 
hora de intentar reorganizar la 
actual absurda situación en la 
composiciion de los grupos, ha 
dado el «visto bueno» a la «es
tructura» del grupo «A» y ha me
tido en el mismo «bombo» a 
éstos catorce conjuntos: BOS- 
CO (La Coruña); CAIXA (Oren
se), OVIEDO, G. COVADONGA 
y C.A.U., de Asturias, ADEMAR 
(Vigo), ELOSUA (León), Bosco 
Nova (Vlgo), DULCIORA (Valla
dolid), ESTUDIANTES CALFEN- 
SA (Vigo), CASTILLA (Falencia) 
y SKOL (Lugo). «Casi na», seis 
viajes a GALICIA y tres a ASTU
RIAS. La competición comienza 
el día seis de octubre, conclu
yendo la Liga el veinte de abril 
de 1986.

ESPERAN... los directivos de 
la G. SEGOVIANA que sus com
pañeros de la directiva del R. 
AVILA les den contestación so
bre si este equipo va a querer 
jugaren el trofeo «PEDRO HER
NANDEZ». De momento no hay 
más nombres.

SE DICE... que el NUMAN- 
CIA, de Soria, se ha dirigido a la 
G. SEGOVIANA con el fin de 
hacer efectivo el acuerdo al que 
se llegó en la reunión de Valla
dolid sobre el I Trofeo «CASTI
LLA-LEON». La Comunidad 
otorga un trofeo para que sea 
«protagonista» del partido a do
ble vuelta y las fechas que el 
club sorlano ha propuesto son, 
el día 15 en su campo y el 18 en 
LA ALBUERA.

YA ES SEGURO... que LA ES
CUELA va a jugar de nuevo en la 

temporada 85/86 en la División 
de Honor de fútbol sala. El he
cho de que equipos como el 
CHASTON, de La Coruña, se 
haya «pasao» a las filas de la 
FEFS, ha dado más posibilida
des de participación en la pró
xima Liga. Y hasta pudiera ser 
que los «escolares» hubieran de 
viajar hasta LAS PALMAS.

PUEDE... que MARIO MAR
COS, pese a que nos aseguró 
que no, continúe como entre-

Mariano Marcos: ¿Continúa?

nadordel C. D. LA GRANJA. 
Sus motivos tendrá para haber 
cambiado de Idea.

ESCUCHE... el «otro día», 
que MANRIQUE ha pedido al 
IMPERIO para jugar en la pró

Manrique: Juega por auténtica 
«afición»...

xima temporada la «tontería» de 
40.000 (cuarenta mil pesetas) al 
mes. No les voy a contar —lec
tores—, la posible contestación 
del club.

SE RUMOREA... que un posi
ble entrenador para LA ESCUE
LA, pudiera ser MARIANO PAS-

Mariano Pastor: ¿Entrenador 
de La Escuela?

TOR, hombre que ha colabora
do muy eficazmente con el fút
bol sala y que dirigió al equipo 
de «EL PAIS», que al final de la 
temporada pasada cambió su 
nombre por el de «BINGO CASA 
ARAGON».

MAS COMPLETAS... serán 
este año las FIESTAS en la lo
calidad de BERNUY DE PORRE
ROS, donde han tenido el acier
to de incluir en sus programas 
el homenaje popular a AGUSTIN 
FERNANDEZ DIAZ-PAVON. Sin 
duda han dado en el «clavo». 
GOYO RICO, que ha «empujao» 
desde la «sombra», ha realizado 
un programa atlético de grandes 
alicientes. Ejemplos: para la 
prueba de sénior el ganador ten
drá 30.000 pesetas, 20.000 el 
segundo y 10.000 el tercero. Son 
«motivos» excelentes para to
mar parte. Y así lo han enten
dido PEREZ CUESTA, MARTIN 
MATEO, JAVIER ALARIO, MA
RIANO GOMEZ (que es, sobre 
todo, amigo), GARCIA TINEO, 
TOLEDANO y, posiblemente, 
VICENTE POLO: Todo un buen 
«cuadro». Y para los cuatro pri
meros clasificados en cada una 
del resto de las categorías habrá

Campeonato europeo juvenil femenino 
de baloncesto

España, cuarta en su grupo
Tuzla (Yugoslavia). —El equipo español de baloncesto femenino 

se encuentra en cuarta posición de su grupo en el Campeonato 
Europeo juvenil, pese a la derrota sufrida ante Rumania, por 57-70 
(31-36). España totaliza 4 puntos, dos menos que la Unión Sovié
tica, actual líder.

Resultados registrados ayer:
Grupo «A»: URSS venció a Francia por 86-35 (43-15); Italia a Fin

landia por 71-56 (35-30); Rumania a España por 70-57 (36-31).
Clasificación: 1, URSS, 6 puntos; 2, Italia, 6; 3, Rumania, 6; 4, 

España, 4; 5, Francia, 3; 6, Finlandia, 3.
Grupo «B»: Hungría derrotó a Bélgica por 70-43 (31-23); Yugos

lavia a Bulgaria por 79-57 (39-29); Holanda a Alemania Federal por 
66-55 (32-34). *

Clasificación: 1, Yugoslavia, 6 puntos; 2, Hungría, 6; 3, Holan
da, 5; 4, Bulgaria, 4; 5, Bélqica. 3; 6, Alemania F., 3.—Efe

Agustín: Homenaje al primero

premios en material deportivo. 
El AYUNTAMIENTO DE BER
NUY y la ASOCIACION CULTU
RAL han puesto en escena una 
brillante idea. Será el próximo 
jueves a las 8 de la tarde. Acér- 
quese a BERNUY.

DICEN... que la G. SEGOVIA- 
NA va a jugar ocho encuentros 
antes de iniciarse la temporada 
de forma oficial. De momento, 
que nosotros sepamos, serán 
frente al R. Valladolid, torneo 
de Alcázar de San Juan, Nu- 
manda y, posiblemente, torneo 
de LEGANES.

LAS NOTICIAS... en torno al 
C. D. ACUEDUCTO no son mu
chas, e incluso hay algunas que 
no son muy «edificantes», al 
menos económicamente. El 
nuevo presidente intenta orga
nizar, aunque no tiene excesiva 
colaboración. Parece ser que el 
número de socios descendió 
casi a la mitad en término de 
dos temporadas. Sin embargo, 
nos dicen, el club no va a tener 
problemas de jugadores. Nos 
alegra. Aunque «lo» del entrena
dor —porque JOSELE no conti
núa—, aún no tiene confirma
ción. Suerte.

J. M.*

M.C.D. 2022
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El mundo arbitral español está 
cada día peor, por no decir «deja
do de la mano de Dios». La trilogía 
Plaza-Lafuente-Vara del Rey, en
cargados de las designaciones, 
han dado evidentes muestras de 
incompetencia en los muchos 
años que llevan en sus puestos.
Los favores prestados en su día a 
Pablo Porta les valieron para ocu
par puestos relevantes, pero hora 
es ya de emprender el camino del 
abandono, bien por iniciativa pro
pia -lo que no dejaría de ser una 
muestra de caballerosidad, aun
que con excesiva tardanza en su 
culminación- o por las acciones 
que deben emprender los organis
mos competentes, llámese RFEF 
-como eslabón más alto del orga
nigrama piramidal futbólistico na
cional- o CSD -máximo organis
mo rector del deporte español-. 
Pero estas acciones deben de ser 
inmediatas, pues el mundo del ar
bitraje necesita de una reestructu
ración importante. De no ser asi, el 
fútbol volvería a ser el gran perju

dicado. Un dato: de la totalidad de 
colegiados que pitan partidos de 
Primera División, con los dedos de 
una mano se pueden contar a los 
que reunen un mínimo de condi
ciones. La inmensa mayoría deja 
mucho que desear tanto en el as
pecto físico como en el técnico.

No en vano, el estamento arbi
tral español se caracteriza por las 
dotes que sus integrantes tienen 
-salvo algunas excepciones- 
para realizar el arte del «peloteo». 
En las pruebas que los árbitros 
realizan al comienzo de la tempo
rada -cuando no en mitad de la 
misma, en una demostración más 
de la incompetencia de sus diri
gentes-, a primera vista, vanos 
trencillas vienen demostrando que 
su preparación deja mucho que 
desear. Y a las pruebas me remito.

Los arbitros son conscientes de

CARRERAS DE CABALLOS
i al como esperábamos, la QH 

sigue en aumento de recauda
ción y en todas las provincias, 
incluida Segovia, se ha jugado 
más. Tiene pues que congratu
larnos la decisión de la Socie
dad de Fomento por esta expe
riencia piloto respecto a conce
der premio a los acertantes de 
cuatro resultados, y confiamos 
en que esas otras reformas en 
las que al parecer se piensa, 
sean tan acertadas como la que 
ya hoy conocemos. Y ahora, 
contestando a Javier de Esqui- 
vel, hemos de decir que respe
tamos su opinión particular en 
relación con el programa «Al 
Galope». Que no sea de su gus
to lo aceptamos, pero de ésto a 
incluir con igual parecer al afi
cionado, no lo consideramos 
justo. Cierto que podría mejo
rarse, pero seamos sinceros y 
admitamos que gracias a este 
programa y a la difusión más 
amplia que hoy presta toda la

Protagonistas de! fútbol español (VIII)

José Plaza y su estancado 
estamento arbitral

que están en Primera por obra y 
gracia de alguien y que pueden 
dejar de estarlo por la misma for
ma. Ahora, algunos tienen miedo 
de hablar después de los partidos, 
mientras que los de verdad dan la 
cara y saben lo que se traen entre 
manos, consideran tonta esta de
cisión. Pero es una realidad evi
dente: el imperio del «despota» 
Plaza amenaza desde arriba y los 
colegiados prefieren el silencio 
antes que las medidas del máximo 
dwgente del estamento arbitral.

Y el mundo del fútbol español 
no está para soportar estas inso
lencias. No se puede permitir el 
espectáculo, bochornoso y fuera 
de lugar, que los árbitros ofrecen, 

con excepciones, claro está, jor
nada tras jornada en los terrenos 
de juego españoles. Una falta total 
de conocimientos, una forma físi
ca fuera del mínimo exigidle, -que 
no exigido, pues los haremos son 
distintos según el árbitro en cues
tión-, con criterios dispares entre 
los trencillas... son algunas de las 
credenciales que presentan los 
«señores de negro». Y eso sin 
adentrarnos en el entramado de 
ascensos y descensos, obra y 
gracia del Sr. Plaza, pues eso ya 
seria harina de otro costal, con el 
tema de los favores personales 
prestados como telón de fondo. 
Incluso, ni los propios colegiados 
están convencidos de que cada 
región deba tener su representan
te en Primera ni ellos mismos sa
ben por qué hay algunos tan mal 
preparados. Pero para los dirigen
tes del comité, «la veterania es un

prensa, ha ganado muchos se
guidores el bello espectáculo de 
nuestras carreras de caballos. 
Hoy, por ejemplo, más de diez 
mil personas asistieron a Lasar
te... Presentaba muchas dificul
tades el programa, y como ca
ballos y jockeys no confirmaron 
como buenos los favaritos que 
triunfaban en los pronósticos, 
he aquí que las sorpresas salta
ron y es de esperar que las 
victorias de CALAMIDAD y PEN- 
MARIC sean causa de unos sus
tanciosos dividendos para la 
QH. Cumplieron SONG KERNE, 
JULIO CESAR, CHAYOTE, y pa
ra nosotros también VIGOR, y la 
quiniela dio este resultado: 3-8
5-2-1-12. Al 90% del escrutinio 
se calcula que los de seis acier
tos puedan percibir más dedos 
millones de pesetas;,Regarán'a 
40.000 los de clncÁ y *mas 
1.500 para los de cuatro resulta
dos.

ENRIQUE GARLA

grado y hay que tener de todo». 
No en vano, los veteranos, como 
norma casi general, han tenido 
más tiempo para otros meneste
res...
RADIOGRAFIA
DEL ESTAMENTO ARBITRAL

Por todo lo expuesto, de todos 
los compartimientos estancos 
que componen el organismo de la 
RFEF, el arbitral, por una curiosa 
fenomenología del criterio llevado 
a las más altas instancias de pre
potencia. en un caso, y de subor
dinación a intereses de filosofía de 
gestión, en otro, ha sido el único 
que ha logrado inhibirse de las co
rrientes innovadoras propiciadas 
desde la Administración. Esto, 
siendo grave, no lo seria tanto si, 
paralelamente, la estructura y to
das sus derivaciones hubieran po
dido asumir con ofertas competiti
vas la demanda creciente de me
joras. Ambos conceptos tomados 
como sumandos concluyen en 
poner de manifiesto la situación 
actual del arbitraje y en hacer fácil
mente comprensible el motivo de 
las reiteradas algaradas domini
cales.

Culpables, uno por encima de 
todos. José Plaza, a la sazón pre
sidente de los árbitros, aunque es
tos últimos no le consideren como 
tal en las reuniones informales, 
que llevado de su instinto impera
tivo, y absolutista, se ha situado 
por encima del bien y del mal, casi, 
diríamos, de lo divino y de lo hu
mano en cuestión arbitral, hasta el 
punto de que su línea de conducta 
no guarda ningún paralelismo en 
la ley.

Las razones que deben avalar 
estas matizaciones son suficien
tes. Aquí se reflejan algunas de 
ellas, las más representativas, y 
que. en cualquier caso, están en el 
ánimo de todos. Pero no parece 
responder todo el entramado a ar
gumentos medianamente razona
bles: por ejemplo, y volviendo de 
nuevo a lo mismo, que los árbitros 
españoles para su ascenso a Pri
mera División sean sometidos a 
criterios de selectividad geográfi
ca. Así se comprende que en la 
máxima categoría sean poco más 
de media docena los que poseen 
un nivel apropiado a las exigen
cias. Y menos sentido común 
guarda el «show» anual de los 
tests físicos, programados dos 
meses después de iniciado el 
campeonato, si bien este desfase 
seria menor de atender luego a las 
puntuaciones. Es decir, poco im
porta que los colegiados pasen o 
no las pruebas físicas, porque, a la 
postre, no son sino actos protoco
larios y charlas de salón. Lo que se

Treinta y tres árbitros para 
la Liga de Primera División

Madrid.- La plantil’a arbitral de 
Primerra División para la tempora
da 1985-86 constará de 33 cole
giados, uno más que en la tempo
rada precedente, al haber ascen
dido de Segunda División un árbi
tro más de los que se han retirado 
o descendido de categoría. Sor
prende en parte esta decisión del 
Comjté Nacional de Arbitros cuan
do, se consideraba elevido el nú
mero de.32 colegiados para Pri
mera División y que les obliga a 
permanecer bastante tiempo sin 
dirigir partidos, informa Colpisa.

José Plaza

llama unificación de criterios, por 
añadidura, supone luego una en- 
telequia que no tiene otra signifi
cación que la semántica. Ustedes 
mejor que nadie para observar 
cada domingo la equiparación de 
los puntos de vista arbitrales. Se
guro que coinciden en la necesi
dad de un replanteamiento serio 
de la parcela arbitral. No en vano, 
los colegiados cada día tienen 
más contenciosos porque el fút
bol, a su vez, genera más polémi
ca. Y no es preciso sólo una modi
ficación adecuada de estructuras, 

sino de personas. Si Plaza y sus 
«fieles vasallos» no han sabido 
acomodarse -ni querido- a las 
exigencias actuales, los organis
mos competentes deben actuar 
con diligencia, en prevención, 
simplemente, de altercados públi
cos cada día más frecuentes. Los 
árbitros necesitan alcanzar su ma
yoría de edad futbolística por mé
ritos, en primera instancia, y lue-

Los cuatro arbitros que han ao
jado de serlo en Primera División 
son el balear Borrás del Barrio, el 
andaluz Damín Redondo y los 
castellanos Ceballos Borrego y 
Mayoral Cedenilla.

Los cinco nuevos colegiados de 
Primera División para la próxima 
campaña, los ascendidos de Se
gunda, son el aragonés Calvo Cór
doba, el castellano Jiménez Mu
ñoz de Morales, el catalán Mazo- 
rra Freire, el andaluz Gómez Ramí
rez y el colegiado del Oeste Pérez 
Sánchez.

go, previas evaluaciones psicoló
gicas, culturales, intuitivas y de 
cocientes de inteligencia... todo 
en bien del fútbol español. Y es 
que al mundo arbitral le ha llegado 
la hora de movilizar su entramado, 
anclado en un pasado más que 
peligroso.

EMILIO GURUCETA: 
UN EJEMPLO A IMITAR

Dentro de la mediocridad que 
asola al mundo arbitral español, 
Emilio Guruceta, vasco él, aunque 
perteneciente al colegio murciano 
de árbitros, es una de esas excep
ciones dignas de imitación.

Con sus cuarenta y tres años, 
Emilio Carlos Guruceta Muro con
tinúa siendo un chicarrón del Nor
te. Es, sin lugar a dudas, el número 
uno de los colegiados españoles. 
Colgó el silbato ai finalizar la tem
porada 83-84 -después de dirigir 
un encuentro internacional entre el 
Anderlecht y el Nottingham Fo- 
rest- y, como nuevo Guadiana de 
los trencillas, volvió a reaparecer 
en diciembre pasado para volver a 
situarse en el primer lugar que ya 
ocupaba por méritos propios o 
deméritos de otro. Entrena a diario 
fuerte y duro, de ahí su excelente 
estado físico -nada común entre 
sus compañeros-, y es cotidiano 
verle en las instalaciones Baeza, a 
partir de las ocho de la noche, ju
gando su partido de fútbol-sala, o 
por cualquier carretera de Elche, 
haciendo «footing» y sudando. 
Lleva veinte años arbitrando: ocho 
partidos juveniles y de aficiona
dos; cuatro, de Tercera; uno en 
Segunda y nada menos que dieci
seis en Primera División.

En su palmarás figuran casi 
doscientos veinte partidos de Liga 
y Copa. Una enorme cantidad. En 
Primera División «calculo que de

Liga unos cientos setenta, y de 
Copa, cincuenta. Añade a ellos 
noventa partidos internaciona
les». Emilio Guruceta ha estado 
presente en dos Universiadas, dos 
Olimpiadas, un Mundialito, un 
Campeonato de Juniors. Ha arbi
trado una final europea y cuatro 
semifinales, pero nunca obtuvo el 
premio que desea todo árbitro de 
fútbol: pitar partidos de un Mun
dial. ¿Por qué? «Esa misma pre
gunta me la hago yo y no obtengo 
respuesta». Será porque no se so
meta a la subordinación que acep
tan muchos de sus compañeros. 
No en vano, parece ser que la pre
potencia del Sr. Plaza no afecta lo 
más mínimo a la concepción del 
arbitraje que tiene Emilio Guruce
ta. Concepción que debería ser 
espejo para muchos otros, rela
cionados todos ellos con el mun
do del arbitraje, y responsables di
rectos de su precaria situación ac
tual, tan necesitada de «bisturís» 
interventores.

Servicio exclusivo de Agencie 
Menchete.

Prohibida toda reproducción 
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FUTBOL

El entrenador del Mallorca se 
recupera de las heridas sufridas 
en un accidente de tráfico

En el mismo murieron cinco personas
Zaragoza:- El entrenador del Mallorca Club de Fútbol se recupera 

satisfactoriamente de las heridas que sufrió en la madrugada de ayer en 
un accidente de tráfico ocurrido en La Rioja. y en el que resultaron muer
tos su esposa y dos hijos.

El entrenador del club balear, Manuel Vilanova, sufre fractura de cla
vicula y rotura de tres costillas, de las que evoluciona favorablemente, 
según señalaron a Efe medios de la clínica -Miguel Servet», de Zaragoza 
donde se encuentra internado.

Manuel Vilanova, que conducía el vehículo, fue trasladado a Zarago
za procedente de una clínica de Tudela, tras sufrir el accidente en la au
topista vasco-aragonesa, a la altura de la localidad nojana de Alfaro.

En el accidente perdieron la vidg su esposa Julia Gil García de 42 
años de edad, sus hijos Ignacio y Estefanía de 9 y 18 años, respectiva
mente, asi cor^io su hermano político Rafael Gil García, de 35 años, y la 
niña Cristina Ocio Cueva, de 13 años.-Efe

La AFE solicita una entrevista 
con Romá Cuyás

Madrid.- La Asociación de Fut
bolistas Españoles (AFE) ha solici
tado una entrevista con el secreta
rio de Estado para el Deporte, 
Romá Cuyás, para exigir el cum
plimiento de los acuerdos firma
dos el año pasado entre la AFE y la 
Liga de Fútbol Profesional (LFP), 
tras la desconvocatoria de huelga. 
En dichos acuerdos se establecía 
que la LFP se haría responsable 
subsidiaria de las deudas a los ju
gadores por parte de aquellos clu
bes que tuvieran saldo a favor con 
la LFP por ingresos de quinielas y 
televisión.

A este respecto, la AFE está 
viendo como todas las denuncias 
que han presentado este año a los 
comités jurisdiccionales de las fe-

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

t en is

La pareja de dobles formada 
Por el chileno Hans Gildemeister y 
el paraguayo Víctor Pecci se adju
dicó el titulo de la especialidad en 
el Torneo Internacional de Tenis 
de Washington, valedero para el 
Gran Premio Nabisco. La pareja 
iberoamericana superó a la forma
da por el australiano David 
Graham y el húngaro Balazs Ta- 
roczy por 3-6, 6-1 y 6-4. El titulo 
individual había sido dirimido unas 
horas antes, al derrotar el francés 
Yannick Noah al argentino Martin 
Jaite por 6-4 y 6-3.

VELA
, El Campeonato de Europa Ju- 

n|or de Vela, en la clase Finn, se 
celebrará del 5 al 11 de agosto 
Próximo en aguas de Vilasar de 
Mar (Barcelona). Representantes 
de la URSS, Yugoslavia, Dinamar
ca. Grecia, República Democráti
ca Alemana, República Federal 

emana. Suecia, Austria, Italia, 
olanda, Francia, Inglaterra, Bél

gica y España intentarán lograr el 
J^ulo europeo en la categoría ju-

WATEAPOLO

La selección española de water- 
Polo se clasificó ayer en tercer lu- 
9ar dei Torneo Internacional de 

°nstanz (RFA). España perdió 
Por un solo gol de diferencia con- 
ra la URSS, Yugoslavia y Alema

nia Federal, selecciones con las 
^ue se volverá a enfrentar en el 
CarnP6onato de Europa, que co- 
'Tenzará el próximo dia 4 en Sofía 
'oulgaria).

deracíones territoriales de fútbol 
por cantidades impagadas de los 
clubes a los jugadores están sien
do devueltas, ya que se indica que 
la autoridad para dirimir estos, 
contenciosos es la Jurisdicción 
Laboral.

. Ante la lentitud de los tribunales 
de Trabajo, la AFE va a pedir al 
Consejo Superior de Deportes 
que se cumplan los acuerdos y 
que se siga manteniendo en vigor 
la reglamentación federativa, por 
la cual todo club que no pague a 
sus jugadores será descendido de 
categoría. En un principio, se ha 
intentado que dicha entrevista 
fuera con el ministro de Cultura, 
Javier Solana, pero desde este or
ganismo se ha indicado a la AFE 
que la persona que debe mediar 
en este tema es el secretario de 
Estado para el Deporte, Romá Cu- 
yás.-Efe

EL SEVILLA, LA PLANTILLA 
MAS JOVEN DE PRIMERA

Sevilla.- La plantilla profesional 
del Sevilla, con 24 años de edad 
media, es la más joven de cuantas 
componen la Primera División, de 
cara a la próxima temporada.

Los más jóvenes de la plantilla 
son los defensas Serna y Jiménez, 
con 21 años, y el más veterano, el 
también defensa Sanjosé, que a 
sus 33 años lleva 14 temporadas 
perteneciendo al club sevillista. La 
altura de los componentes del 
plantel blanco, 1,78 media, coloca 
también a los jugadores sevillistas 
entre los más altos de Primera Di
visión.

La plantilla completa del Sevilla 
está formada por los siguientes ju
gadores: Buyo y Villalba, porteros; 
Nimo, Alvarez I, Serna, Sanjosé, 
Grande, Jiménez y Choya, defen
sas; Francisco, José Luis, Monte
ro. Ruda. EstellayZambrano.cen- 
trocampistas; y Alvarez II, Moisés, 
Sanabria, Alonso y Alfaro.-Efe

CAMBIO DE FECHA 
DE PRESENTACION 

DEL ATHLETIC DE BILBAO

Bilbao.- El entrenador del Atlé- 
tic de Bilbao, Javier Clemente, in
formó ayer del cambio de fecha de 
la presentación del equipo para la 
temporada 85-86.

En principio estaba previsto que 
la presentación del equipo se ce
lebrase el próximo lunes, día 29, 
aunque ayer, según dijo Clemen
te, se ha decidido que se lleve a 
cabo el domingo, dia 28, en las 
instalaciones del club en Leza- 
ma.-Efe

CICLISMO

Blanco Villar 
ganó la Vuelta 
a Galicia

Orense.- Jesús Blanco Villar 
(Teka) resultó ganador de la Vuelta 
Ciclista a Galicia, después de que 
ayer se disputase la última etapa, 
entre Rúa y Orense, de 174 kiló
metros, en la que venció Antonio 
Esparza (Kelme) al sprint sobre su 
compañero José Recio, con un 
tiempo de 4.35.59 horas. Blanco 
Villar aventajó en la clasificación 
general a Vicente Belda (Kelme) 
por 30 segundos.

La última etapa, al contrario de 
lo que sucede en las grandes 
competiciones ciclistas, no fue de 
descanso para los corredores. El 
equipo Kelme lanzó a Bernardo Al- 
fonsel para romper la carrera y lo
gró, junto con su compañero Ja
vier Castellar y Rodríguez Magro 
(Dormilón) una ventaja de tres mi
nutos sobre el pelotón.

En las estribaciones del puerto 
de montaña de El Castro, Castellar 
prosiguió su fuga, ya en solitario, 
durante 140 kilómetros, hasta que 
un grupo formado por los corres- 
dores punteros, neutralizaron su 
escapada en las puertas de Oren
se.

ZOETEMELK 
DEJA EL CICLISMO

El holandés Zoop Zoetemelk, de 
39 años, ha anunciado que el Tour 
que ha corrido este año es el últi
mo de su vida. Se despidió con un 
duodécimo puesto conseguido en 
su decimoquinta participación en 
la carrera por etapas más dura del 
mundo. Zoetemelk ganó el Tour 
en 1980 y fue segundo en seis edi
ciones: en 1970 y 1971, tras Eddy 
Merckx; en 1978, 1979 y 1982, 
tras Bernard Hinault; y en 1976, 
tras Lucien van Impe.

Por otra parte, Belisario Betan- 
cur, presidente de Colombia, con
decorará a Luis Herrera y Fabio 
Parra, tras la actuación de ambos 
en el Tour. Ambos llegarán el miér
coles a Bogotá, donde se les pre
para un gran recibimiento. Herrera 
fue séptimo y ganó el premio de la 
Montaña, mientras que Parra que
dó octavo.-Efe

MOTOCICLISMO

SIN VARIACIONES DEL ESTADO
DE TONY RUTTER

Barcelona.- El piloto inglés 
Tony Rutter continúa internado en 
la Unidad de Cuidados Intensivos 
de la Residencia Principes de Es
paña y su estado es estacionario, 
ha informado a Efe el doctor Anto
nio Diez Prieto. Tony Rutter sufrió 
un accidente en la cuarta prueba 
puntuadle para el Campeonato del 
Mundo de la Fúrmula TT-1, dispu
tada el pasado dia 13 en el circuito 
de Montjuic.

Según el doctor Antonio Diez 
Prieto, jefe del equipo médico de 
guardia de la «UCI», «el paciente 
se encuentra, dentro de su grave
dad, con algunos signos de con
ciencia sin precisar ventilación 
asistida y estando a la espera de la 
evolución de las lesiones que su
frió en su caída». El estado del pi
loto inglés, que según el equipo 
médico que lo asiste «sigue sien
do grave, aunque con esperanzas 
de una lenta recuperación».-Efe

ATLETISMO

Italia, Finlandia y Hungría, 
rivales de España en los 
preparatorios para los 
Campeonatos de Europa

Madrid.- La Selección Españo
la de Atletismo se encuentra ya en 
Helsinki, hacia donde viajó ayer, 
para disputar hoy y mañana un 
torneo con las selecciones húnga
ra, italiana y finlandesa. Este cua- 
drangular servirá de preparación 
para la Final «B» de la Copa de Eu
ropa, a disputar los próximos 10 y 
11 de agosto en Budapest, en la 
que los atletas españoles habrán 
de enfrentarse de nuevo a húnga
ros y finlandeses, para decidir los 
ascensos a la Primera División.

Las aspiraciones españolas se 
cifran en la obtención del segundo 
puesto, dada la enorme potencia 
de la selección italiana, que parte 
como favorita para alzarse con el 
triunfo. Cario Simonatto, Stefano 
Tilli, Antonio Tullo y Francisco Pa- 
voni serán los potentes rivales de

TENIS
Urpi, adelante en 
los Campeonatos 
de EE. UU.

Indianápolis, EE.UU.- Los te
nistas españoles comenzaron con 
mal pie los Campeonatos esta
dounidenses en tierra batida, que 
se iniciaron ayer en Indianápolis. 
El español Gabriel Urpi pasó a la 
segunda ronda tras vencer al pe
ruano Jaime Yzaga, pero sus 
compatriotas Fernando Luna, Al
berto Tous, Jorge Arrese y José 
López Maeso fueron eliminados 
en la primera ronda, al no poder 
salvar sus compromisos iniciales.

Los Campeonatos cuentan con 
una dotación para premios de más 
de 97 millones de pesetas. Los re
sultados fueron éstos:

Gabriel Urpi (Esp.), venció a Jai
me Yzaga (Per.), poe 1-6, 6-4 y 
6-0.

Guy Forget (Fra.) a Fernando 
Luna (Esp.) por 6-3, 4-6 y 6-2.

Mikael Pernfors (Sue.) a Alberto 
Tous (Esp.) por 7-5 y 6-4.

Libor Pimek (Che.) a José Ló- 
pez-Maeso (Esp.) por 4-6, 6-2 y 
9-7.

Pedro Rebollo (Chi.) a Jorge 
Arrese"(Esp.) por 7-6 y 6-3.-Efe

ESGRIMA: CONSCIENCE, 
DADO DE ALTA

Barcelona.-El tirador francés 
Philippe Conscience, herido en el 
transcurso de los Campeonatos 
del Mundo de Esgrima, celebra
dos en Barcelona, ha sido dado de 
alta.

El equipo médico del Hospital 
Clínico, donde se encontraba in
ternado el deportista galo, le efec
tuó ayer por la mañana una última 
revisión, tras la cual se le dio de 
alta y permiso para que viaje hacia 
su pais con el resto del equipo 
francés. •

Philippe Conscience resultó he
rido en el cámbate por el quinto y 
sexto puesto del Campeonato deL 
Mundo de Florete por equipos, al 
romperse el arma de su oponente, 
el polaco Zych, y penetrarle por la 
ingle izquierda, produciéndole un 
desgarro en la vena aliaca externa 
izquierda y herida en cúpula vesi
cal.-Efe

Javier Arqués y Antonio Sánchez 
en los cien metros. Andrés Vera se 
enfrentará con Mei y Patrignani en 
los 1.500, mientras que Esparcía y 
Adsuara disputarán los 10.000 
con Alberto Cova como máximo 
rival. En los 3.000 metros, Sán- 

. chez Vargas se tendrá que ver con 
Boffi y Panetta. En salto de longi
tud, se esperan buenos resultados 
de Antonio Corgos, mientras que 
en triple, el reciente recordman 
nacional, Ambrosio González, se 
enfrentará a Badinelli y a Mazucat- 
to. En pértiga, Alberto Ruiz inten
tará superar su récord de 5,60 y 
José Marín, en marcha atlética, 
medirá sus posibilidades frente a 
Mauricio Damilano. El torneo que 
se disputará en el Estadio Olímpi
co de Helsinki, mismo escenario 
en que se disputó hace dos años 
el Primer Campeonato del Mundo, 
será retransmitido en directo por 
la Primera Cadena de TVE, infor
ma Colpisa.

EL SABADO, REUNION 
DE FIGURAS EN OSLO

El sábado, 27 de julio, se cele
bran en Oslo la prestigiosa reunión 
de Atletismo «Bislett Games», 
puntuadle para el Gran Premio de 
la Federación Internacional, y que 
en esta edición tendrán como 
principal aliciente la prueba de la 
milla, en la que participarán los 
mejores especialistas del momen
to.

Entre los atletas invitados para 
esta milla figuran el español José 
Luis González, los británicos Ste- 
ve Cram, reciente récord del mun
do en los 1.500 metros lisos y Se
bastián Coe, doble campeón 
olímpico, y los norteamericanos 
Scott y Spivey y Aragón, entre 
otras importantes figuras.

González y Andrés Vera, que 
participarán en la prueba de 1.500 
metros lisos, serán los únicos re
presentantes españoles en esta 
competición de Oslo.

REUNION EN ZURICH

Ya se conoce el nombre de los 
atletas españoles que competirán 
el próximo 21 de agosto en la Reu
nión de Zurich, la de más catego
ría y nivel del continente europeo, 
y que es también puntuable para 
el Grand Prix.

Se trata de Carlos Sala y Javier 
Moracho, en los 110 metros va
llas; Colomán Trabado, en 800, 
José Manuel Abascal, en 1.500, y 
Francisco Sánchez Vargas, en los 
3.000 obstáculos.

José Luis González también ha 
sido invitado a esta reunión, y de
bido a sus excelentes marcas de 
este año en 1.500 (13.30.92) y 
5.000 metros (3.15.90), tendrá el 
privilegio de elegir una de ellas. 
Sin embargo, las recientes decla
raciones del toledano en el sentido 
de que tiene al alcance el récord 
del mundo de los 1.500 metros, 
hacen presumir que puede ser 
ésta la prueba por la que finalmen
te se incline.
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«La Voz 
de Asturias», 
también los lunes

Oviedo.— El diario regional 
«La Voz de Asturias», editado 
en Oviedo, salió ayer lunes a la 
calle por primera vez, con una 
tirada de 25.350 ejemplares.

A partir de ahora son tres los 
diarios que se disputarán a los 
lectores asturianos los lunes. 
Por un lado está «La Hoja del 
Lunes de Oviedo», de carácter 
regional, editada por la Asocia
ción de la Prensa de Oviedo. Por 
otro, «La Hoja del Lunes de Gi- 
jón», más local, también editada 
por la Asociación de la Prensa 
de esta ciudad.

A partir de ayer sin embargo, 
estará todos los lunes en la calle 
el diario «La Voz de Asturias», 
que aparece con un suplemento 
deportivo de 16 páginas a cua
tro colores, ofreciendo como pla
to fuerte del mismo una extensa 
entrevista con el presidente del 
Real Sporting Manuel Vega 
Arango, en la que no se habla 
del fútbol. -

El diario «La Voz de Asturias» 
fue fundado en 1923 por José 
Tartiere Lenegre, primer conde 
de Santa Bárbara de Lugones. 
Actualmente su director en fun
ciones es Lorenzo Cordero.- Efe.

Inaugurados los cursos en la 
Universidad Internacional 

del Atlántico
Poio (Pontevedra).- Los exmi

nistros de Hacienda de España e 
Italia. Jaime García Añoveros y 
Franco Reviglio participaron en 
los cursos de la Universidad Inter
nacional del Atlántico, inaugura
dos ayer por el vicepresidente de 
la Xunta de Galicia, José Luis Ba- 
rreiro Rivas.

Con un presupuesto de 18 mi
llones de pesetas, esta Universi
dad ha sido organizada, por se
gundo año consecutivo, por la 
Fundación Alfredo Brañas y está 
subvencionada por la Xunta de 
Galicia, diputaciones provinciales 
y otras entidades.

Este año. la Universidad del 
Atlántico desarrollara cursos so
bre "Rosalia y su tiempo» y «La 
nueva función publica», referido 
este a la nueva división autonómi
ca del Estado español.

La lección inaugural fue leída 
por el presidente de la fundación 
organizadora. Carlos Otero, quien 
se refirió a la figura de Brañas. y el 
primer curso se.inició con una 
conferencia del :-rotesor Ricardo 
Calero, sobre la obra castellana de 
Rosalia.

Curso internacional sobre 
«El láser como herramienta»

Vigo.— Patrocinado por la Di
visión de Educación Superior e 
Investigación del Consejo de 
Europa, fue inaugurado ayer en 
Vigo un curso sobre «El Láser 
como Herramienta».

Al acto de inauguración asis
tieron el presidente de la Aso
ciación Europea de Fotónica, 
Oliverio Soares, y el rector de la 
Universidad de Galicia, Carlos 
Pajares Vales.

Al curso fue propuesto con
juntamente por la Escuela Téc
nica Superior de Ingenieros In
dustriales de Vigo el laboratorio 
de física de la Facultad de Cien
cias de la Universidad de Porto 
(Portugal).

Doce profesores de universi
dades de Inglaterra, Austria, 
R.F. de Alemania, Francia, Ita
lia y España expondrán, a lo

Un científico español, 
presidente de la Sociedad 

Nuclear Europea

El Gobierno vasco dedica 
mil millones a proyectos 

de investigación
El científico español Rafael 

Caro y Manso, doctor en Física y 
experto en tecnología de reacto- 
rres nucleares, ha sido elegido 
presidente de la Sociedad Nuclear 
Europea, asociación que agrupa a 
más de dieciséis mil profesionales 
y científicos europeos relaciona
dos con la energía nuclear y en la 
que se integran quince socieda
des nacionales, entre ellas la So
ciedad Nuclear Española.

El profesor Caro y Manso ingre
só en la Junta de Energía Nuclear 
en 1956, donde continúa como in
vestigador, dedicado a la física y 
tecnología de los reactores nu
cleares. Desde 1975 es socio de 
número de la Sociedad Nuclear 
Española y miembro representan
te en la europea.

El profesor español ha sucedido 
en este cargo al científico británi
co Harry Cartwríoght, y su manda
to durará hasta julio de 1987. Entre 
los objetivos principales de la So
ciedad Nuclear Europea, que tiene 
su sede en Berna (Suiza), figura la

Entre otros, participaron en los 
distintos cursos el catedrático ca
talán Ramón Trias Fraguas, el pre
sidente de la región norte de Por
tugal, Luis Valente de Oliveira: el 
presidente de la CEOE, Jaime Ma
ría Cuevas; el conselleiro de Eco
nomía y Hacienda de Galicia, Jai
me Trebolle Fernández y el repre
sentante permanente de Israel en 
la Organización Mundial de Turis
mo, Samuel Hadas.

En el curso iniciado ayer sobre 
Rosalia, coordinado por Carlos 
Amable Baliñas, catedrático de Fi
losofía en la Universidad de Gali
cia. intervinieron el exdirector del 
Museo do Pobo Galego, Antonio 
Fraguas; el presidente del Patro
nato de Rosalia, Agustín Sixto 
Seco; el exconselleiro de Cultura, 
profesor Fílgueira Valverde y el di
rector de la revista «Encrucillada», 
Andrés Torres Queiruga.

La Universidad Internacional del 
Atlántico, cuyas lecciones se im
parten en el Monasterio de Poio, 
sera clausurada el próximo 16 de 
agosto por el presidente de la 
Xunta de Galicia. Gerardo Fernán
dez Albor.-Efe

largo de las lecciones del curso, 
las técnicas actuales de la utili
zación del láser en la industria.

Las exposiciones se referirán 
especialmente a aspectos de 
mayor interés desde el punto de 
vista empresarial, como calida
des y costes, y se reflejará el 
estado actual de la investigación 
mundial sobre el láser como he
rramienta.

Entre los alumnos del curso 
figura un elevado porcentaje de 
empresarios vascos y catalanes, 
que pretenden conocer las posi
bilidades de aplicación del láser 
en sus industrias, asi como re
presentantes de distintos cen
tros de investigación, con inte
rés por las perspectivas futuras 
del láser en le procesamiento de 
material.- Efe.

colaboración internacional en te
mas científico-tecnológicos para 
el aprovechamiento de la energía 
nuclear. El profesor Caro y Manso 
se propone potenciar las relacio
nes de cooperación de la SNE con 
el ámbito iberoamericano y facili
tar la incorporación de Portugal.

300 profesores 
de español en el 
mundo, reunidos 
en Pamplona
Pamplona.- Alrededor de 300 

profesores de español en el ex
tranjero participan en la «III Confe
rencia sobre Programas Académi
cos en el Extranjero», inaugurada 
ayer en Pamplona.

La conferencia está patrocinada 
por la «American Association of 
Teachers of Spanish and Portuge- 
se» (AATSP) y el Instituto de Len
gua y Cultura Española (ILCE), de 
la Univesidad de Navarra.

A la conferencia, a cuya inaugu
ración asistió el consejero de Cul
tura del Gobierno de Navarra, Ra
món Felones, asisten además pro
fesores de otros idiomas -alemán, 
italiano, franceses, portugueses, 
ruso y eslavo- y en ella se debati
rán un total de 170 ponencias.

Entre los temas que de manera 
especial serán estudiados, desta
can la literatura viajera, desde la 
edad media hasta nuestros días, y 
el español comercial.

Juan Cano Ballesta, profesor de 
Literatura Española Medieval y del 
siglo XX en la Universidad de Virgi
nia (EE.UU.), dijo a Efe que el nú
mero de estudiantes de español 
en su Universidad se incrementa 
cada semestre en un 15 por ciento 
en los últimos años.

Subrayó que este hecho pone 
de relieve la necesidad de profe
sores de castellano, tanto nativos 
como de otros países.

En este sentido, manifestó que 
en Estados Unidos hay 16 millo
nes de hispano hablantes y para el 
año 2.000 se espera que ascien
dan a,25 millones.

Respecto a la enseñanza del 
castellano, afirmó que a los estu
diantes se les enseña el español 
académico y se respeta la pronun
ciación que adquieren en los de 
habla hispana en los que perfec
cionan sus estudios.

Añadió que se fomenta que los 
estudiantes salgan a estos países 
a través de convenios con las Uni
versidades y destacó el hecho de 
que la mayoría de los estudiantes 
vienen a España, por razones 
prácticas y facilidades para per
feccionar el idioma.

La primera conferencia se cele
bró en Madrid en 1977, a raíz de la 
reunión’anual de la AATSP y por la 
necesidad de celebrar simposio 
sobre los diversos programas 
académicos en el extranjero que 
organizan tantas universidades 
norteamericanas, que movilizan 
anualmente a miles de estudian
tes.

La segunda reunión fue en 1980 
en la Universidad de Nebraska 
(Omaha, USA).

La «American Association of 
Teachers of Spanish and Portuge- 
se» cuenta en la actualidad con 
14.700. miembros y edita una re
vista bilingüe especializada. «His- 
pama», con periodicidad de cinco 
veces al año y con una tirada de 
25.000 ejemplares.-Efe

Bilbao. —El Gobierno vasco 
dedicará en el ejercicio de 1985 
alrededor de mil millones de 
pesetas a subvencionar proyec
tos de investigación y desarro
llo tecnológico. ,

El consejero de Industria, Jo
sé Ignacio Arrieta, firmó ayer en 
Bilbao un nuevo convenio de 
colaboración con 27 empresas 
vizcaínas y alavesas por un im
porte de 141 millones de pese
tas en apoyo de actividades de 
investigación y desarrollo.

La parte más importante de 
las subvenciones de casi mil 
millones de pesetas está desti
nada a los laboratorios públicos 
y privados vascos que se repar
ten 575 millones de pesetas pa
ra investigaren proyectos in
dustriales de aplicación en las 
empresas vascas.

El pasado 3 de julio, el con
sejero de industria firmó nuevos 
convenios con empresas que se 
unen al firmado hoy y al que se 
llevará a cabo el próximo vier
nes en San Sebastián.

En total, la Consejería de In
dustria subvencionará a las em

En Moscú se va a inaugurar 
el acuario más importante 

en el mundo
En Moscú se va a iniciar la 

construcción del acuario más 
importante del mundo, que se 
levantará en la avenida Olim- 
piiski, junto al famoso complejo 
deportivo de la capital soviética. 
Los millones de espectadores 
que ya han visto tos espectácu
los del Teatro de Animales «V. 
L. Dúrov», dentro de poco po
drán admirar las posibilidades 
mucho más variadas que tendrá 
este teatro, único en su género.

— El acuario que formará par
te de nuestro teatro —informó 
Borisov, vicedirector del Tea
tro de Animales—, será una 
obra singular. Contará con dos 
piscinas: la primera con una 
sala para 300 espectadores y la 
segunda, para mil. En el acuario 
nuestros domadores colabora
rán con los científicos de la Aca
demia de Ciencias de la URSS. 
En perspectiva, tenemos pensa

En el País Vasco se fabrican 
anualmente
un millón de bicicletas

Bilbao. —El País Vasco fabrica anualmente cerca de un millón 
de bicicletas, casi la totalidad de las 1.049.248 fabricadas en todo el 
Estado durante 1984.

Este dato se explica, según ha sabido Efe de fuentes de la 
Asociación de Fabricantes de Motocicletas, Ciclomotores y Bici
cletas (SERMOTO), al comprobar que fuera del territorio del País 
Vasco solo existe una empresa de fabricación de bieldos ubicada 
en Rabasa (Lérida).

Del total de bicicletas fabricadas en España durante el año 
pasado, con un costo de producción de 7.874.000.000 de pesetas, 
se exportaron 27.724, frente a las 12.349 que se importaron. .

Al frente de la producción se encuentra la empresa «Beistegui 
Hermanos» (B.H.), que fabrica el cincuenta por ciento de la produc
ción nacional.

Le siguen, en orden de producción, las marcas G.A.C., Orbea, 
Iriondo, Zeus y Racesa, todas ellas ubicadas en el País Vasco.

En el mundo entero se producen anualmente cerca de 40 millones 
de bicicletas desde que, allá por el año 1947, un francés decidiera 
utilizar las dos ruedas como transporte personal.

En aquella época, hace siglo y medio, el uso de la bicicleta 
quedaba limitado a una clase social muy especial, la aristocracia. 
Hoy, la «bici» forma parte de los tatos de ocio de los ciudadanos, 10 
que ha facilitado el despegue industrial del sector de Ia 

bicicleta. —Efe

presas con más de 300 millones 
de pesetas, que suponen el 14 
por ciento aproximado del costo 
total de los proyectos de inves
tigación.

El Gobierno vasco ha aumen
tado en un 40 por ciento, res
pecto al año anterior, la partida 
dedicada a subvencionar los 
proyectos de investigación tec
nológica.

«La competitividad de nues
tros productos en el mercado 
internacional requiere cada vez 
más dosis de calidad y técnica», 
comentó el consejero de Indus
tria, José Ignacio Arrieta, du
rante la firma de los 27 conve
nios suscritos con otras tantas 
empresas.

«El Gobierno Vasco —conclu
yó— está dispuesto a contribuir 
al máximo de sus posibilidades 
para alentar el desarrollo tecno- 
ligico de la industria vasca, ac
titud tanto más destacable, 
cuanto que aún no se ha mate
rializado la transferencia en ma
teria de investigación científica 
técnica». —Efe 

do ofrecer una serie de fantásti
cos espectáculos con delfines, 
oreas, pinipedos y otros anima
les del mar como protagonistas.

En el teatro «Dúrov» recibirán 
también nuevas «casas» los ele
fantes y jirafas. Se acondiciona
rá una zona para que los anima
les puedan pasear libremente. 
Se construirá un palomar, úni
co en su género, y el «antiguo» 
ferrocarril, atracción que existe 
en el teatro desde hace muchos 
decenios. Los pasajeros de un 
tren en miniatura —monos, pe
rros y castores— representarán 
durante su «viaje» todo un es
pectáculo.

En vísperas de la inaugura
ción del XII Festival Mundial de 
la Juventud y los Estudiantes, 
que se celebrará en Moscú el 
próximo verano, abrirá sus 
puertas al museo de Dúrov. 
(APN). .

M.C.D. 2022



MARTES 23 DE JULIO DE 1985EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 15

ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILA piso. Teléfono
436530.

PISO amueblado, zona Conde Se- 
púlveda. Telefono 422169.

SE ALQUILA piso amueblado, 
mes de agosto; zona monumen
tal. Teléfono 436880.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

SE ALQUILA piso amueblado, 
calefacción individual. Teléfono 
436642.

SE ALQUILA piso a estrenar, 
c/ Jardín Botánico, 13. Teléfo
nos 428437 ó 43 de Veganzones.

GANADOS

VENDO 150 ovejas viejas preña1 
das. Silbano Montes. Torreadra- 
da.

ENSEÑANZA

CURSILLO de selectividad in
tensivo. Comienzo segunda quin
cena julio, ciencias y letras. Cas
cos, 15. Teléfono 434010.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras- 
[>asos, naves, solares, fincas, cha- 
ets. Ladreda, 25, 1.® Teléfono 

425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

VIVIENDAS 2, 3, 4 dormitorios, 
jardines individuales, centro 
govia. José Tovar. 431819.

Se-

TRABAJO

NECESITO matrimonio sin hijos, 
mediana edad, él guarda jurado, 
ella casera, para finca y casa jun
to a núcleo urbano. Teléfono 
470329.

Gasolineras abiertas en día festivo en la provincia de Segovia
SITUACION MUNICIPIO JULIO AGOSTO SEPBRE. OCTUBRE NOVBRE. DICIEMBRE

O NUCLEO URBANO 1-1 Inhs'is 25 1 H |l5|22|29

N-601, Avda. P. Claret, 6 Segovia a a a a a a a a a a a a a a a a

Paseo Ezequiel González, n.° 14 Segovia a a a a a a a a a a a a a a a

N 603 pk. 93,600, Ctra. San Rafael, s/n Segovia a a a a a a a a a a a a a a a a

N 603 pk. 95, Ctra. San Rafael, 19 Segovia a a a a a a a a a a a a a a a

N 603 pk. 94,5, Avda. José Antonio, 57 Segovia a a a a a a a a a a a a a a a

Puerta de Madrid-Carretera de San Rafael Segovia a a a a a a a a a a a a a a a a

C.' 341 pk. 10, Sta. M.° Nieva a Olmedo Nava de la Asunción a a a a a a a a a a a a a a a a

C.' 342, Carromolino, n.° 1 Nava de la Asunción a a a a a - l-i— - - a a a a a a a a a a

EE. SS abiertas todo el año.
EE. SS. abiertas en las fechas señalaoas. X EE. SS. abiertas ocho horas entre las ocho y las veinte h.

A VI pk. 40, Autop. Villalba Villacastin Villacastin A N-601 pk. 93, Madrid-León por Segovia La Lastrilla A

A VI pk. 40, Autop. Villalba Villacastin Villacastin A N-601 pk. 117, Madrid-León por Segovia Carbonero el Mayor A
N i pk. 102, Madrid Irún Cerezo de Abajo A N-601 pk. 129, Madrid León por Segovia Navalmanzano A
N i pk. 117, Madrid Irun Boceguillas A N-601 pk. 145, Madrid-León por Segovia Cuéllar A
N i pk. 130, Madrid Irún Carabias A N 603 pk. 74, Ctra. San Rafael-Segovia Otero de Herreros A
N VI pk. 62, Madrid La Coruña San Rafael A C.a 206 pk. 10, Pinillos a Sanchidrián Sangarcia ' X
N VI pk. 82, Madrid La Coruña ' Villacastin A C." 603 pk. 33. Segovia-Aranda de Duero Turégano A
N-Vl pk. 94, Madrid La Coruña Labajos A C." 603 pk. 49, Segovia Aranda de Duero Cantalejo A
N 110 pk. .117, Soria a Plasencia Biaza A C.’ 603 pk. 65, Segovia-Aranda de Duero S. Miguel de Bernúy X
N 110 pk. 145, Soria a Plasencia Prádena A C.* 605 pk. 14, Segovia Zamora Garcillán X
N 110 pk. 171, Soria a Plasencia Collado Hermoso A C.* 605 pk. 30, Segovia Zamora Santa M." de Nieva X
N 403 pk. 198, Toledo-Valladolid Tolocirio A Ctra. San Ildefonso-Peñafiel, s/n Aguilafuente A
N 601 pk. 77,500, Madrid León por Segovia San Ildefonso A Ctra. Boceguillas pk. 68,100 Sepúlveda A

A.
a.

SE NECESITA profesor electró
nica. Teléfono 436281.

PRECISO dos pastores que sean 
familiares para ordeño mecánico 
de ovejas. Teléfono 947-354175. 
INEM - 0905910 - BU.

TRASPASOS

SE TRASPASA local comercial, 
perfecto estado. Teléfonos 424697
431620.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes. turismos, sin conductor. Sic- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

VENDO 
matrícula
480075.

Volkswagen Polo CL,
SG 0643-D. Teléfono

ciclomotor Vespino yVENDO
motocicleta Derbi 49 c.c. Infor
mes: 433810.

VENTAS

SE 
La

VENDE terreno en carretera 
__ Granja, carretera Palazuelos, 
carretera Valdevilla y Perogordo. 
Teléfonos (91) 4795124 y

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

;MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido v precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

PI.AZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

DOS ULTIMAS viviendas, pre
cios especialísimos. Entrada mí
nima. aplazamiento hasta 17 años. 
Construcciones Sansigre. Escultor 
Marinas, 13. 425802.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiale?. para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

HARA el primo si compra MI
CROS, HIFI, VIDEOS y ELEC
TRONICA sin pasar antes por 
Oportunidades Electrónicas, Enri
que Larreta, 12, 28036 Madrid. 
Teléfono 7334325. La mejor rela
ción calidad-precio de España en
tera. Ejemplo: Sinclair ZX Spec- 
trum 48 K, 19.500 pesetas. Así 
todo. Si no tiene un familiar o 
amigo en Madrid, llame y se lo 
enviaremos bien seguro.

SE VENDE piso primero, zona 
plaza San Millán. Salón, come
dor, 4 dormitorios, cocina, dos 
servicios y cuarto trastero, cale
facción y agua caliente central. 
Teléfono 433492.

VENDO mesa grande de comedor 
con tableros extensibles desarma- 
bles; lámpara de cuarto estar; 
cama niquelada 1,20, otra 0,90 
mueble metálico y otra de 1,35 
matrimonio con colchón de espu
ma nuevo; dos armarios, uno de 
tres cuerpos. Teléfono 420334.

VENDO finca de 6.000 m2 para 
construir, en Cabezuela. Teléfo
no 436570.

NUEVO OJO ARTIFICIAL 
MUY PERFECCIONADO

El Comité Estatal de la URSS 
para inventos y descubrimien
tos registró como invento el 
«modelo de ojo» diseñado por 
Mijail Tadzhikov, catedrático de 
Física Biológica y Médica del 
Instituto de Medicina de Tadzh
kia, y Ruslán Oshérov, colabo
rador científico del Instituto 
Astrofísica de la Academia 
Ciencias de Tadzhkia.

de 
de.

En este ojo artificial todo 
idéntico a un ojo natural: 

es 
el

globo ocular, la retina, el crista
lino y las fibras de los nervios

No obstante, hablando del 
modelo del ojo todos estos tér
minos deberían emplearse en 
sentido figurado. La retina, por 
ejemplo, son los extremos de 
los conductores de luz, que tie
nen tan sólo una fracción de mi
límetro de diámetro, desempe-

NOTAS DE ECONOMIA
CHEQUES DE VIAJERO 

EN ECUS
PARA LAS VACACIONES

Los europeos de la CEE po
drán, en principio, obtener che
ques de viajero en Ecus. Esto es 
lo que indica la Sociedad del 
chequedeviajeen Ecu, que a 
comienzos del año ha tomado la 
iniciativa de proveer al gran pú
blico del «dinero europeo».

Los cheques de viaje en Ecus, 
que permitirán que sus usuarios 
escapen a las consecuencias de 
las variaciones de cambio entre 
las monedas europeas, deberán 
estar disponibles en nueve de 

• los diez países de la Comuni
dad. La incertidumbre continúa 
reinando por el lado de Alema
nia, ya que la Bundesbank, el 
banco central alemán, aún no 
ha autorizado el nuevo uso del 
Ecu en el pais del marco ale
mán.

Los grandes bancos y las

ñando el papel del nervio ópti
co, que porta la información.

Hubo que trabajar mucho con 
el cristalino. Gracias a la curva
tura variable del cristalino natu
ral, el hombre, si no padece de 
algún defecto de la vista, puede 
ver bien tanto a pequeña, como 
a larga distancia. El cristalino 
variable enfoca instantánea
mente la imagen en la retina y 
se ha logrado variar la curvatura 
del cristalino artificial regulan
do la presión del líquido, con
ductor de luz, dentro del crista
lino elástico artifrcial.

Los autores del invento pien
san ahora modificar su ojo para 
la visión submarina.—(APN)

Actualidad y necesidad de la vida 
contemplativa en la Iglesia

(Viene de la pág. 2) 

agencias de American Express 
serán los primeros en expedir 
los cheques de viaje «europeos», 
bajo la forma de billetes de 
50 Ecus. Evidentemente, los 
bancos asociados en el seno de 
la Sociedad del cheque de viaje 
en Ecu serán quienes harán la 
mayor publicidad y promoción 
para divulgar los nuevos che
ques: se trata de cuatro bancos 
franceses, nueve bancos italia
nos, dos daneses, uno británico 
y uno japonés.

A partir de este verano, en 
varios países que no forman 
parte de la Comunidad Europea, 
los grandes bancos deberían 
aceptar los cheques de Ecus: 
ese seria el caso de España y 
Portugal, países casi comunita
rios, pero igualmente Austria y 
Suecia participarán en el cir
cuito.

El Ecu también ha llamado la 
atención de la agencia de viajes 
Thomas Cook y de un grupo de 
bancos de nueve países euro
peos, quienes han creado la so
ciedad cooperativa «Euro trave- 
llers cheque internacional». Ob
jetivo de la operación: expedir a 
principios de septiembre los 
cheques de viajero en Ecus en 
billetes de 50 y 100 Ecus. En ese 
caso, también serán en primer 
lugar las firmas asociadas para 
el lanzamiento de estos che
ques quienes asegurarán la pro
moción y la distribución.

Recordemos que el Ecu es 
una unidad monetaria compues
ta de una sabia dosis de las diez 
monedas de los países miem
bros de la Comunidad Europea 
y que antes de llegar a las ma
nos de los veraneantes ha obte
nido repetidos éxitos ante los 
bancos, las grandes empresas y 
los ahorristas. (1 Ecu = 127 pe
setas).

Eurofocus

templara su luz los grandes 
destinos del hombre (PC 2d).

— La vida contemplativa es 
hoy como una contestación 
contra la deshumanización del 
hombre, demasiado sumergi
do en los valores temporales; 
unadenunciade loque es la 
alienación del hombre actual, 
en aras de tantos factores es
clavizantes; el anuncio de la 
liberación aportada por Cristo: 
símbolo vivo de una sociedad 
nueva, salvada, liberada, que 
tantos buscan a tientas...

— En fin, la vida contempla
tiva no es un lastre para la Igle
sia de hoy, sinoquepuede y 
debe ser un acicate, un estí
mulo y... ¿porqué no?, una 
posible alternativa, una opción 
de vida cristiana.

Nos lo recordaba el Papa, 
Juan Pablo II, en Avila: «A este 
respecto quiero hacer una lla
mada a las comunidades cris
tianas y a sus pastores, recor
dándoles el lugar insustituible 
que ocupa la vida contemplati
va en la Iglesia. Todos hemos 
de valorar y estimar profunda
mente la entrega de las almas 
contemplativas a la oración, a 
la alabanza y al sacrificio».

M.C.D. 2022



La peseta pierde valor en Europa
Madrid.— En el mercado de 

divisas de Madrid, la moneda 
española se devaluó en dos pe
setas y dieciocho céntimos fren
te al dólar; en un 0,79 por cien
to frente al marco alemán y se 
apreció en un 1,8 por ciento en 
relación a la lira.

Despido colectivo 
CEOE denunciará 
el incumplimiento 
del compromiso 
del Gobierno

Madrid.— La Confedera
ción Española de Organiza
ciones Empresariales (CEOE) 
anuncia que denunciará en la 
reunión de seguimiento del 
Acuerdo Económico y Social. 
(AES), que se celebrará el 
próximo día 30, el incumpli
miento del compromiso del 
Gobierno en materia de des
pido colectivo.

La patronal tampoco acep
tará que en los convenios co
lectivos se incluyan las re
percusiones de la reforma de 
pensiones en la linea apunta
da por UGT, con lo que los 
complementos de pensiones 
habrán de ser renegociados 
en la próxima negociación 
colectiva.

La peseta experimentó tam
bién una depreciación generali
zada frente al resto de monedas 
comunitarias más importantes.

Frente al franco francés, la 
peseta se depreció en un 0,68; 
un 0,71 respecto a la libra ester
lina; 1,27 ante el franco suizo y 
0,59 sobre el franco belga.

Estas ligeras depreciaciones 
están en linea de la política cam
biaría seguida por las autorida
des monetarias españolas de 
dejar la peseta flotar a la baja en 
relación al conjunto de monedas 
europeas.

En marzo se inició un descen
so de la cotización de la peseta 
frente a las monedas comunita
rias, lo que representó un cam
bio en la tendencia registrada a 
lo largo de 1984 y primeros 
meses de 1985 de apreciación 
continuada.

La posición efeptiva de la pe
seta (base, 100 media 1980) ha 
evolucionado frente al conjun
to de la moneda de las monedas 
de la CEE desde el 83,95 en 
marzo pasado, 82,96 en abril, 
82,02 en mayo hasta e! 80,89 de 
junio.

Con la progresiva debilidad 
de la peseta se pretende obtener 
niveles más competitivos de las 
exportaciones españolas a los 
países comunitarios, de modo 
que no sufran el impacto negati
vo del desarme arancelario y 

del diferencial de inflación, que 
favorece a los países europeos.

Al parecer ■ y en vista de lo 
ocurrido ayer en el mercado de 
divisas, las autoridades moneta
rias deshecharon la posibilidad 
de devaluación, aprovechando 
la apreciación en dos puntos de 
las monedas fuertes europeas 
frente al dólar, y optaron por 
continuar con la política seguida 
desde el pasado mes de marzo 
de flotación a la baja.- Efe.

Reagan recibe hoy a Li Xiannian

Posible firma de un acuerdo de cooperación 
nuclear entre Estados Unidos y China

Washington.— El encuentro 
que mantendrán hoy en la Casa 
Blanca el presidente norteame
ricano, Ronald Reagan, y su co
lega chino, Li Xiannian, parece 
ser el preludio para la firma de 
un acuerdo de cooperación nu
clear entre los dos países.

El tratado, sobre el que los 
funcionarios de la Adminis
tración norteamericana insisten 
en considerarlo como «en revi
sión», permitiría a la República 
Popular China adquirir equipos 
estadounidenses para el uso pa
cífico de las centrales nucleares, 
asi como productos radiactivos.

Vive en EE. UU.

El cineasta Louis Malle 
medita sobre su posible 

retorno a Francia
Nueva York.- El cineasta francés Louis Malle, residente en 

Estados Unidos desde 1975, medita sobre su posible retorno a 
Francia tras la mala recepción que la prensa local dio a su última 
película «La bahía del odio», considerada como un «homenaje» al 
«crisol de razas» que es este país.

La película, estrenada el pasado mes de abril en Estado Uni
dos, estará en las salas europeas a partir de septiembre próximo.

En España está programada para ese mes y octubre, mientras 
que en Latinoamérica todavía no hay fecha para su lanzamiento. 
Puerto Rico la verá a partir del uno de agosto.

Malle.un gran admirador de Estados Unidos, abandonó Fran
cia porque estaba «aburrido de cierta idiosincracia francesa», 
pero tras los años de alejamiento se vuelve a sentir bien en su país 
porque «lo mira de otra manera» y ahora planea, aunque sin fecha 
fija, un proyecto para hacer en España una película sobre nortea
mericanos en el Viejo Continente.-Efe

El temor estadounidense se 
refiere a la posibilidad de que 
China pueda facilitar equipos y 
tecnologias nucleares a Pakis
tán, país que se esfuerza en el 
desarrollo de su potencial ató
mico.

La fecha exacta de la firma no 
fue facilitada por la Administra
ción Reagan y, según un alto 
funcionario, será anunciada a su 
tiempo.

PRIMERA VISITA
DE UN PRESIDENTE CHINO

Esta visita, por otra parte,

tiene la particularidad de ser la 
primera que realiza a Estados 
Unidos un presidente chino y se 
produce, además, diez dias des
pués de que se le extirpara al 
presidente norteamericano un 
tumor canceroso, el pasado sá
bado 13.

Si bien existen diferencias 
abismales entre las directrices 
políticas de ambos países, la 
Administración Reagan cataloga 
sus relaciones con Pekín de «ex
celentes» y considera que debe 
«ayudar a China para reducir las 
amenazas procedentes del ex
pansionismo soviético».- Efe.

Dos acusados por el hundimiento 
de un barco de «Greenpeace»

Wellington.—La Policía neozelandesa acusó hoy a dos perso
nas del hundimiento del barco ecologista «Rainbow Warrior» y del 
asesinato de un fotógrafo protugués.

Los dos acusados, cuya identidad no fue revelada, comparece
rán mañana ante el juez de Auckland para responder de los cargos 
de asesinato, incendio y conspiración.

El «Rainbow Warrior» («Guerrero del Arco Iris») de la organiza
ción ecologista internacional «Greenpeace», se hundió el pasado 10 
de julio en el puerto de Auckland a consecuencia de dos explosio
nes de bomba. El fotógrafo portugués Fernando Perreira murió en 
el atentado. —Efe

12.000 millones 
de pías., evadidos 
de España 
durante un año
130 personas están 
encartadas en dili
gencias policiales

Madrid.- Ciento treinta per
sonas fueron encartadas en di
ligencias policiales durante el 
pasado año por su presunta 
implicación en las evasiones 
de capital descubiertas e in
vestigadas por la Policia, ci
fradas en doce mil millones de 
pesetas, según datos policia
les a los que ha tenido acceso 
«Ya».

Andorra se ha convertido en 
los últimos años en el «paraí
so» del evasor español. Suiza 
sigue siendo la panacea y paí
ses como Bélgica. Alemania y 
Estados Unidos son también 
destino del dinero «sucio».

El comisario Cordón jefe de 
la Brigada de Delitos Moneta
rios, asegura que algunos ban
cos extranjeros «ponen al eva
sor en contacto con algunas 
de las organizaciones de pro
fesionales que se encargan de 
sacar el dinero fuera de nues
tro país».

CONDICIONES A CHINA

Pero la rúbrica definitiva del 
compromiso, concertado duran
te la visita de Reagan a China en 
mayo de 1984, choca con la opo
sición, al parecer ya solventada, 
de funcionarios norteamerica
nos, quienes exigen que Pekín 
respete las leyes de Estados 
Unidos y se acoja a los tratados 
que prohíben la proliferación de 
armamentos nucleares.

bajo las
El' botín

aguas de 
de plata.

español, que ha permanecido 
un equipo de submarinistas.

Como ayer informamos, el fabuloso tesoro de un galeón 
Florida durante más de tres siglos, fue descubierto por 
monedas y valiosos objetos históricos, está valorado en- . --------------- --------------- —. más de 70.000 millones de pesetas actuales. En
las fotos de Efe, dos momentos del rescate de las primeras barras y monedas de plata sacadas a la super
ficie, que se produce quince años después de que el grupo investigador iniciara el rastreo de la zona

en su búsqueda

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

REPRESENTANTES DEL Fondo 
de Garantía de Depósitos 
(FGD) y del Banco Urquijo 
Unión, firmaron ayer el docu
mento por el que la «UVI ban- 

caria» compra a dicha entidad 
activos insanos valorados en 
50.600 millones de pesetas.

LUIS APOSTUA, presidente de 
la Federación de Asociacio
nes de la Prensa, ha convoca
do para primeros de agosto a 
los responsables de las «re
vistas del corazón» para tratar 
del asunto de la compra de 
reportajes de actos públicos, 
lo que, a juicio de muchos 
juristas, puede afectar a la li
bertad de expresión, garanti
zada por el artículo 20 de la 
Constitución.

EXTRANJERO

RICHARD NIXON, presidente de
Estados Unidos entre 1969 y 
1974, se planteó cuatro veces 
durante su mandato el recur
so al arma atómica, según ha 
declarado al semanario norte
americano «Time».

A P presenta 
nueva demanda 
contra TVE

Madrid.—Alianza Popular ha 
presentado una nueva demanda 
contra TVE por el reportaje emi
tido el pasado 19 de junio con el 
título «Fraga: ministro de la Go
bernación». El partido aliancista 
ya había presentado el pasado 
mes una demanda de rectifica
ción que fue desestimada por el 
juez el 10 de julio. La nueva 
demanda de AP se basa en la 
ley sobre el derecho al honor y a 
la imagen.
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